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С. 7 АКЦЕНТ НЕДЕЛИ

ГОД ВЕЛИКОЙ 
ПОБЕДЫ:
итоги огромной 
работы

Горожан волнуют благоустройство дворов, 
безопасность и капремонт

НА ТЕМУ 
ТРУДОВЫХ ПРАВ

С. 2

С. 12
ЮБИЛЕЙНЫЙ ГОРНЫЙ 
МАРАФОН

«ДАЧНЫЙ УГОДНИК»

БУРЕНИЕ СКВАЖИН
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 

Монтаж, продажа скважинных насосов. 
Доставка: щебень, песок, отсев.

8-904-541-73-15, 
8 (34342) 9-83-22 (телефон бесплатный).

ВОЗМОЖНО 
БУРЕНИЕ 

МАЛОГАБАРИТНОЙ 
БУРОВОЙ УСТАНОВКОЙ.

С. 7

салон жалюзи и окон

АМИГО
9-87-50, 8-950-561-0240
г. Лесной, М.-Сибиряка, 49 

(ТЦ «Сити», 2 этаж).

 ЖАЛЮЗИ
- вертикальные жалю-
зи – от 650 р./кв.м;
- горизонтальные 
жалюзи – 
  от 1050 р./кв.м;
- рулонные шторы (и 
шторы – день-ночь);
- рольставни.

 ОКНА по старым 
ценам:
- окно – от 10 000 р.;
- лоджии, балконы;
- антимоскитные 
сетки.
РАССРОЧКА, СКИДКИ, 
ПОДАРКИ.

День семьи, 
любви и 
верности

Как это будет в Год 
литературы?

Виктор ГРИШИН:

С. 3

Юрий ИВАНОВ 
представил 
Лесной 
на выездном 
совещании 
комитета 
Государственной 
Думы РФ

С. 11

У лесничан 
есть шанс
внести предложения 
по празднованию 
юбилея города в 2017 
году

СТРОИТЕЛЬСТВО БАНЬ, 
ДОМОВ, БЕСЕДОК. 
ДУШЕВЫХ, ТУАЛЕТОВ, ОБШИВКА ДОМОВ, 
БАНЬ, ЗАБОРЫ ИЗ ДЕРЕВА. 

ХИТ ДАЧНОГО СЕЗОНА – БАНЯ-БОЧКА 
(ЗА НЕДЕЛЮ) «ПОД КЛЮЧ» НА ВАШЕЙ ДАЧЕ.
РЕАЛИЗУЕМ С ДОСТАВКОЙ ЗИМНИЙ, 
СУХОЙ ПИЛОМАТЕРИАЛ: 
ДОСКА-БРУС, ЗАБОРНАЯ ДОСКА 
И МНОГОЕ ДРУГОЕ. 

Тел.: 8-950-199-8998.
Сотый, Хвойный проезд, 2/2, 

бывший молокозавод.

С. 4-5

С. 3

На минувшей неделе в 
редакции газеты «Вестник» 
прошла прямая телефон-
ная линия с представи-
телями жилищно-комму-
нальных служб города. 
В мероприятии приняли 
участие: зам. директора 
МУП «Технодом» А.АКУЛОВ 
и Н.СЕМЕНИН, директор 
МУПЖРЭП Ю.САДНОВ, зам. 
начальника Управления 
городского хозяйства 
А.МИНИН, главный специ-
алист отдела энергетики 
и жилищной политики 
администрации Лесного 
В.БЕЛЫХ.

На прошлой 
неделе состо-
ялся «круглый 
стол» активи-
стов и пред-
седателей 
первичных 
профсоюзных 
организаций 
Лесного с со-
трудниками 
Центра заня-
тости и город-
ской прокура-
туры.

Традицион-
ный забег к 
высшей точке 
Уральских 
гор – верши-
не Конжаков-
ского камня 
состоялся 
4 июля в 20-й 
раз. Лесни-
чане вышли 
на старт пле-
чом к плечу 
со спортсме-
нами из раз-
ных стран.

«Нужно быть 
последовательным 
в наших же собственных 
решениях»
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Первый кандидат на предстоящие довыборы депутата Думы Лесного – самовыдвиженец Олег Чубатый.

Виктор ГРИШИН, 
глава городского округа «Город Лесной». 

МУНИЦИПАЛИТЕТЫ 
ДОЛЖНЫ РАЗВИВАТЬСЯ 
В Законодательном Собрании Свердловской 
области 1 июля состоялось заседание Совета 
представительных органов муниципальных 
образований региона с участием губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА. Я, как председатель Думы 
города Лесного, принял в мероприятии участие. 

Губернатор начал своё выступление с того, что дал 
оценку экономике региона – Свердловская область 
сегодня демонстрирует стабильно высокие показате-
ли развития промышленности и сельского хозяйства, 
тогда как в целом в России наблюдается общий эконо-
мический спад. По мнению главы региона, тесное взаи-
модействие Правительства региона, Законодательного 
Собрания и органов местного самоуправления позво-
лили выстроить стратегию развития Свердловской об-
ласти и повысить уровень качества жизни уральцев.

При этом и губернатор, и министр финансов Гали-
на КУЛАЧЕНКО обратили внимание на особенности 
формирования бюджета 2016 года: финансовую под-
держку области получат те муниципальные образо-
вания, которые представят эффективные программы 
развития своих территорий. Отмечено, что в ряде му-
ниципалитетов слишком много денег уходит на цели, 
не являющиеся первоочередными: неэффективные 
расходы, некорректно проведённые конкурсные тор-
ги – это показатель непродуманных действий власти 
на местах, и подобных явлений в муниципалитетах 
должно становиться всё меньше. 

Особо актуальным – в преддверии выборов ны-
нешнего и будущего годов – стал вопрос реформы 
местного самоуправления. По мнению Е.КУЙВАШЕВА, 
участие Думы в формировании исполнительных ор-
ганов власти на местах даёт возможность более каче-
ственно подбирать кандидатов на должность главы 
и «отсекать» непрофессионалов, которые приходят 
во власть на волне популизма, не представляя, как 
управлять муниципалитетом, и могут своими действи-
ями отбросить развитие территорий на несколько лет 
назад. Движение же муниципалитета должно быть 
только вперёд, а работа органов местного самоуправ-
ления – давать положительный результат.

АТП: СОХРАНИТЬ 
КАЧЕСТВО ПЕРЕВОЗОК 
На минувшей неделе состоялись переговоры 
с руководством и собственниками Автотран-
спортного предприятия Лесного по вопросу 
сохранения качества и цены пассажиропере-
возок в городе. 

Сегодня АТП предоставляет услуги по перевозке 
пассажиров достаточно высокого качества, и, чтобы 
сохранить этот уровень, предприятие необходимо 
финансово поддерживать. Однако сделать это слож-
но: в Свердловской области до сих пор не разрабо-
тан стандарт пассажироперевозок, а без стандарта 
невозможно подготовить программы, поддерживаю-
щие автоперевозчиков. Область на эти цели выделя-
ет всё меньше финансовых средств; кроме того, РЭК 
не закладывает в тариф инвестиционную составля-
ющую, а это значит, что предприятие-перевозчик не 
может развиваться, обновлять парк автобусов и так 
далее. Наш город всегда дотировал АТП из местного 
бюджета, однако сейчас, в связи со сложностями фор-
мирования бюджета 2016 года – как муниципального, 
так и регионального, есть риск, что помощь не будет 
оказана в прежнем объёме для поддержания сложив-
шегося в Лесном высокого качества перевозок. 

В ходе переговоров было решено: нам, совместно 
с собственником АТП, обратиться с предложением 
о возможности покупки автобусов за счёт средств 
областного бюджета – к Министерству транспорта 
Свердловской области. А для того чтобы не снижать 
уровень качества пассажироперевозок в Лесном, до-
говорились о компенсации из местного бюджета фак-
тически понесённых АТП расходов. 

На состоявшемся 1 июля оче-
редном заседании городской 
Думы депутатами были рас-
смотрены вопросы, которые 
так или иначе касались рабо-
ты городских предприятий и 
учреждений. 

Преференция 
хлебокомбинату 

В администрацию городского окру-
га обратилось руководство МУП «Хле-
бокомбинат» с просьбой о выделении 
денежных средств в сумме 3 млн. 
196,6 тыс. рублей на приобретение 
трёхмесячного запаса муки. Админи-
страцией было принято решение о 
целесообразности выделения этих де-
нежных средств для поддержания му-
ниципального предприятия. Накануне 
заседания Думы такое же решение 
было принято и думской комиссией 
по городскому хозяйству, возглавляет 
которую депутат Сергей ЧЕРЕПАНОВ, 
где этот вопрос детально прорабаты-
вался. 

Однако на самом заседании мнения 
депутатов разделились. Так, депутат 
Геннадий МОСЬКОВ возражал про-
тив выделяемой суммы в 3 млн. ру-
блей, считая, что в предыдущие годы 
в развитие хлебокомбината и без того 
были вложены большие инвестиции 
с целью повышения его эффективно-
сти и улучшения качества продукции. 
Депутат Евгений ВЕНГЛОВСКИЙ доба-
вил, что, согласно проведённому ан-
кетированию, работников комбината 
«Электрохимприбор» не устраивает 
качество продукции хлебокомбината. 

Директор предприятия Сергей 
ОЗОРНИН, отвечая на вопросы дум-
цев, пояснил: в 2012–2013 годы было 
начато техническое переоснащение 
предприятия, которое сегодня поч-
ти завершено. Новые печи уже зара-
ботали, производительность труда 
увеличилась на 24%. Качество про-
дукции улучшилось, хотя оно ещё 
не стабильно. К тому же в последнее 
время очень сильна конкуренция на 
хлебном рынке: так, на момент нача-
ла модернизации предприятия у хле-
бокомбината Лесного было всего три 
конкурента, сейчас их – 10. Поэтому 
необходимо завершить модерниза-
цию полностью, подготовить запасы 
качественного сырья, чтобы потом 
можно было спрашивать с предпри-
ятия результаты. 

Глава Лесного Виктор ГРИШИН на-
помнил, что три года назад народ-
ные избранники, обсуждая судьбу 
хлебокомбината, пришли к единому 
мнению: город должен сохранить 
собственное предприятие по выпуску 
хлеба. «Нужно быть последовательны-
ми в наших же собственных решениях. 
Либо, выступая против поддержки 
хлебокомбината, предлагать альтер-
нативное решение», – подчеркнул  
глава. 

Главу подержала депутат Наталья 
ЗАУСОВА, отметив, что у предприятия 
ещё не было возможности нарастить 
ни качества, ни объёмов продукции и 
потому следует помочь хлебокомби-
нату довести модернизацию до конца. 
Солидарно выступила и депутат Тама-
ра МЕЛЕНТЬЕВА, порекомендовав так-
же озаботиться поисками технолога, 
которого на предприятии в данный 
момент нет. Ещё ряд депутатов, осоз-
навая стратегическую важность хле-
бокомбината для города, отметили, 

что проблемы предприятия кроются, в 
том числе, в неэффективном руковод-
стве хлебокомбинатом и неэффектив-
ном контроле за его работой. 

В итоге только 9 народных избран-
ников проголосовали за предостав-
ление хлебокомбинату преференции;  
1 депутат был против, четверо воз-
держались. Вопрос не набрал нужного 
количества голосов, и депутаты при-
няли решение ещё раз обсудить его на 
думских комиссиях и вынести вновь 
на очередное заседание городской 
Думы. 

О работе 
отдела режима 

Депутат Тамара МЕЛЕНТЬЕВА под-
няла проблему, которой очень обе-
спокоены горожане: в отделе режима, 
особенно в летний период, образу-
ются огромные очереди. Да и новое 
помещение по Островского, 2, мягко 
говоря, не совсем приспособлено для 
большого числа посетителей, в жару 
находиться там невозможно. 

Приглашённый на заседание заве-
дующий отделом городской группы 
режима Евгений КАЗАКОВ нашёл за-
мечания справедливыми, но пред-
ложил решать возникшие проблемы 
совместно со специалистами отдела 
режима комбината. 

Видя, что вопрос заслуживает до-
полнительной проработки, народные 
избранники приняли решение при-
гласить на ближайшее заседание на-

чальника управления отдела режима 
и задать волнующие вопросы непо-
средственно ему. После полученной 
от отделов режима города и комбина-
та информации Дума будет принимать 
решение. 

Завершается 
капитальный ремонт 

«Солнышка» 
Депутат Сергей ЧЕРЕПАНОВ до-

ложил коллегам о завершении капи-
тального ремонта санатория-профи-
лактория «Солнышко», в том числе и 
о возникшей проблеме. Напомним: в 
2011 году во время визита в Лесной 
губернатора Александра Мишарина 
было принято решение о капремонте 
учреждения; в 2012-м – подготовле-

на проектно-сметная документация. 
В 2013 году из областного и местного 
бюджетов было выделено 22 млн. 200 
тысяч рублей (в равных долях) – на 
начало капремонта. В 2014 году по 54 
млн. рублей было выделено городом и 
областью на капитальный ремонт кор-
пусов и клуба-столовой; тогда же на-
чата реконструкция бассейна. В ходе 
торгов 2014 года образовалась суще-
ственная экономия (стоимость капре-
монта корпуса № 1 была снижена с 34 
млн. до 18 млн. 900 тысяч рублей), что 
дало возможность начать ремонт кор-
пуса № 3. 

На данный момент корпус № 3 го-
тов полностью, корпус № 2 находится 
в стадии завершения, сдача – в конце 
лета. В клубе-столовой завершены 
строительные работы, остаётся уста-
новка оборудования и вентиляции. 

А вот корпус № 1 сегодня не готов: 
подрядчик оказался недобросовест-
ным, из 18 млн. 900 тысяч рублей ос-
воил лишь 4 млн. 200 тысяч и на объ-
екте больше не появлялся. Контракт с 
ним был расторгнут. Но неосвоенные 
деньги пришлось вернуть в область, и 
теперь муниципалитету необходимо 
снова предусмотреть софинансирова-
ние, чтобы завершить ремонт корпуса 
№ 1. Следует отметить, что этот корпус 
– благоустроенный, с комнатами на 
2–3 человека, с удобствами в номере. 
Предполагается, что эти помещения 
будут предназначены для отдыха в вы-
ходные дни, семейного досуга. 

В заключение глава Виктор ГРИ-
ШИН отметил, что сейчас, кроме за-

вершения капитального ремонта 
санатория-профилактория, важной 
задачей является смена его статуса. 

– Необходимо признать такие санато-
рии-профилактории круглогодичными, 
как это сделано в Челябинской области, 
где принят соответствующий областной 
закон. Это повысит само окупаемость 
учреждения. Здесь смогут отдыхать дети 
из других городов. На минувшей неделе 
в Законодательном Собрании Сверд-
ловской области мы обсуждали эту тему 
с членами рабочей группы по данному 
вопросу – Владимиром НИКИТИНЫМ, 
председателем социальной комиссии 
Вячеславом ПОГУДИНЫМ, также заручи-
лись поддержкой депутата Госдумы Вик-
тора ЯКИМОВА. Понимание в этом во-
просе есть. Надеемся, что вопрос смены 
статуса не будет отложен в долгий ящик 
и наш санаторий-профилакторий начнёт 
работать круглогодично. 

НА ЗАСЕДАНИИ 
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ 

С.Черепанов.

Жильё для российской семьи
Для участия в реализации федеральной программы «Жильё для 
российской семьи» в Министерство строительства Свердлов-
ской области поступили документы от 14 компаний. К 2017 году 
застройщики готовы построить по программе более 450 тысяч 
кв. м жилья в 12 муниципалитетах.



3ВЕСТНИК
№ 28
9 июля 2015 года

В ОДНУ СТРОКУ:

ОФИЦИАЛЬНО
Материалы разворота подготовлены информационно-

аналитическим отделом администрации ГО «Город Лесной»

ВАЖНО

По данным отдела ЗАГС, за прошедшие полгода в Лесном родилось 287 малышей: 138 мальчиков и 149 девочек.

По вопросам ГО и ЧС
В соответствии с планом основных мероприятий Свердловской 
области по вопросам ГО, обеспечения пожарной безопасности 

с 1 июля по 30 августа в Лесном проводится смотр-конкурс на 
лучшую учебно-материальную базу по гражданской обороне. 

Подробнее – в следующем номере газеты.

В Лесном подведены 
итоги общегородской 
благотворительной 
акции «Великая Побе
да», посвящённой 
70летию Победы в Ве
ликой Отечественной 
войне 1941–1945 гг.  
Результаты превзош
ли все ожидания. Про
ведение акции стало 
понастоящему всена
родным делом, кото
рое объединило нас, 
наследников Победы, 
в душевном порыве, 
в преклонении перед 
павшими за свободу 
нашей Родины и живу
щими ныне участни
ками тех героических 
событий... Это  стало 
патриотическим подъ
ёмом, а слова «наша 
Победа» и «это святое» 
стали воистину нераз
рывными.

За три месяца на счёт 
«Великая Побе да» 
для оказания по-

мощи ветеранам Великой 
Отечественной войны от 
администрации и Думы го-
родского округа «Город 
Лесной», ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор», пред-
приятий коммунальной сферы,  
учреждений образования, 
культуры и спорта, других 
предприятий, учреждений и 
организаций нашего город-
ского округа поступило бо-
лее 664 тысяч рублей. 

Из них 450 тысяч рублей 
были направлены на выпла-
ту единовременной матери-
альной помощи 358 участни-
кам Великой Отечественной 
войны  и труженикам тыла. 
На средства, поступившие 
на счёт «Великая Победа», 
установлен памятник участ-
нику Великой Отечествен-
ной войны. Оставшиеся на 
счёте денежные средства, 
а это порядка 200 тысяч ру-
блей, будут направлены  на 
приобретение для участни-
ков Великой Отечественной 

войны семи газовых и двух 
электроплит, а также – на 
выполнение работ по ча-
стичной замене сантехники 
по 16 адресам.

Напомним, что в рамках 
подготовки к празднованию 
юбилея Великой Победы в 
Лесном силами сотрудни-
ков администрации города, 
Управления социальной 
политики, работников бюд-
жетных учреждений, пред-
ставителей некоммерческих 
общественных объединений 
было проведено обследо-
вание условий проживания 
ветеранов Великой Отече-
ственной войны. Посетили 
более 750 квартир вете-
ранов, которые высказали 
свои пожелания об обеспе-
чении их санаторно-курорт-
ными путёвками,  оказании 
ряда социальных услуг, ме-
дицинской реабилитации, 
оказании помощи в ремонте 
жилья и др. 

На сегодняшний день 
Управлением городского хо-
зяйства составлены сметные 
расчёты на ремонт трёх муни-
ципальных квартир, а управ-
ляющей компанией «Техно-
дом» – на текущий ремонт 24 
квартир ветеранов. Кроме 
того, за счёт своих средств 
подрядной организацией 
ООО «ДОМиКО» выполнены 
косметические ремонты че-
тырёх квартир ветеранов на 
сумму более 80 тысяч рублей, 
ООО «ГСК» в шести кварти-
рах произведены промывка 
систем отопления и ремонт 
смесителей на сумму более 
20 тысяч рублей.

В Свердловском об-
ластном психо-
неврологическом 

госпитале для ветеранов Ве-
ликой Отечественной вой-
ны пролечено 55 человек, 
в профилактории комби-
ната «Электрохимприбор» 
– шесть. В МУП «Централь-
ная аптека» ветеранам была 
предоставлена 10% скидка 
на лекарства на сумму более  
13 800 рублей. С 30 марта и 
до 31 декабря на территории 

нашего городского округа 
ОАО «АТП» предоставляет  
бесплатный проезд участ-
никам и инвалидам Вели-
кой Отечественной войны 
в пассажирском транспорте 
городского сообщения. 

Огромная работа – от ока-
зания адресной помощи до 
проведения праздничных 
мероприятий – проведена 
Управлением социальной 
политики, сотрудники кото-
рого практически ежедневно 
общаются с теми, кто ковал 
Победу на фронте и в тылу. 

Сотрудники Ком-
плексного центра 
социального об-

служивания населения по 
результатам обследования 
приняли на надомное обслу-
живание 63 человека. Кроме 
того, 139 человек  получили 
срочную социальную по-
мощь, 12 человек обеспече-
ны техническими средства-
ми реабилитации и ухода, 
27 человек побывали в об-
ластном реабилитационном 
центре «Мирный».

Активисты городского 
Совета ветеранов войны, 
труда, боевых действий, го-
сударственной службы, пен-
сионеров провели обследо-
вание на дому, поздравили 
с юбилейным Днём Победы 
одиноко проживающих, ор-
ганизовали досуговые ме-
роприятия по месту житель-
ства и оказали конкретную 
помощь нуждающимся.

Комбинат «Электрохим-
прибор» выплатил едино-
временную материальную 
помощь ветеранам и тру-
женикам тыла, чья трудовая 
биография  была связана с 
градообразующим предпри-
ятием. Сотрудники  и акти-
висты Совета неработающих 
пенсионеров комбината на-
вестили  ветеранов и труже-
ников тыла всех подразделе-
ний предприятия.  Своими 
силами была оказана требу-
ющаяся ветеранам помощь 
(приобретены и установ-
лены счётчики горячего и 
холодного водоснабжения,  
устранены неисправности 

радио и телефонов…). Также 
им были вручены памятные 
подарки. Но главным, как 
отмечают сами участники 
благотворительной акции, 
было  живое общение по-
колений, прикосновение 
к историческим событиям 
через их непосредственных 
участников.

Подобные чувства ис-
пытывали и представители 
другого, юного, поколения. 
Ребята из всех школ города 
стали участниками акции 
«Здесь живёт победитель». В 
своих микрорайонах школь-
ники вместе с педагогами и 
родителями встречались  с 
ветеранами и с их согласия 
на двери квартиры устанав-
ливали  табличку «Здесь жи-
вёт участник Великой Отече-
ственной войны». Всего таких 
табличек, а предоставил их 
городской Совет ветеранов, 
в апреле-мае было установ-
лено 23. Очень важными ста-
ли и для самих ребят, и для 
ветеранов эти, можно ска-
зать, сокровенные  встречи, 
во время которых каждый 
чувствовал свою личную 
причастность к великому 
празднику Победы.

…Глава городского округа 
«Город Лесной» В.ГРИШИН 
и глава городской адми
нистрации Ю.ИВАНОВ бла
годарят всех, кто отклик
нулся и оказал посильную 
помощь ветеранам 
Великой Отечественной. 
День Победы в этом году 
стал не только символом 
объединения, но и дал 
толчок к проведению на 
качественно ином уровне 
мероприятий во всех 
сферах.  И сейчас очень 
важно не снижать темпов 
той работы, которая была 
проведена, ведь будущее 
есть только тогда, когда 
помнят о прошлом. Это 
залог того, что и далее 
будет  кому передавать 
историческую память и 
национальную гордость.

27 июня в семье Сергея и Кристины 
ОЖЕГИНЫХКОРОТКОВЫХ родился 
первенец – доченька Далия. Как по
яснили молодые родители, данное 
ей при рождении имя в переводе с 
древнегреческого означает «вино
градная лоза».

По сложившейся замечательной 
традиции родителей и малышей, 

родившихся в День молодёжи, в день 
выписки из роддома вместе с родными 
встречают и представители админи-
страции городского округа «Город Лес-

ной». Такую поздравительную акцию не 
первый год проводит отдел по физиче-
ской культуре, спорту и молодёжной 
политике городской администрации 
совместно с Территориальной органи-
зацией профсоюза Лесного.

Сергея и Кристину с рождением до-
чери с наилучшими пожеланиями, в 
том числе и по дальнейшему участию 
в улучшении демографической ситуа-
ции,  поздравили начальник отдела по 
физической культуре, спорту и моло-
дёжной политике администрации го-
рода Наталья АНДРИЕВСКАЯ и предсе-

датель Территориальной организации 
профсоюза Елена КАЗНОВСКАЯ, вручив 
памятные подарки. 

Кроме того, Наталья Андриевская 
пригласила  молодых родителей в 
клуб молодых семей «Вторая по
ловина», где реализуется множество 
интересных и полезных программ. 
Например, очень любимая и востре
бованная горожанами программа 
для  родителей с малышами от  
1 года и 3 месяцев – «Ладушки». 

В День 
молодёжи 
в Лесном 
родилась… 
Далия!

НАСЛЕДНИКИ ПОБЕДЫ: 
ПАМЯТЬ – ЭТО СВЯТОЕ! ОСОБЫЙ СТАТУС ЗАТО – 

ЭТО И ОСОБЫЙ 
ПОРЯДОК 

ЕГО РАЗВИТИЯ
26 июня в ЗАТО Заречный Пензенской 
области состоялось выездное сове

щание комитета Государственной Думы РФ по 
федеративному устройству и вопросам местного 
самоуправления на тему «Практика решения 
вопросов местного значения органами местного 
самоуправления в закрытых административных 
территориальных образованиях».

Участие в совещании приняли депутаты Госдумы 
РФ, руководители Госкорпорации «Росатом», 41 ЗАТО 
(10 – Росатома, 28 – Минобороны и 3 – космической 
отрасли), ряда профильных министерств и ведомств. 
ЗАТО городской округ «Город Лесной» представлял 
глава городской администрации Ю.ИВАНОВ.

В ходе заседания состоялся обмен мнениями и 
идеями о стратегиях развития, ЗАТО, финансовых и 
бюджетно-налоговых аспектах их работы, отноше-
ниях с федеральными и региональными органами 
государственной власти. Как отмечает глава админи-
страции Лесного Ю.ИВАНОВ, все участники заседания 
были единодушны во мнении, что ЗАТО должны иметь 
особый статус, так как выполняют государственную 
задачу по обеспечению обороноспособности стра-
ны. Факт же придания муниципальному образованию 
статуса ЗАТО должен обозначать признание государ-
ством необходимости развития особого порядка для 
данного муниципального образования и выделения 
для его развития необходимых средств. 

По итогам проведённого совещания комитет раз-
работал и направил рекомендации Президенту РФ, в 
Совет Федерации и Госдуму, Правительство РФ, Во-
енно-промышленную Комиссию при Правительстве 
РФ, органы государственной власти субъектов РФ, в 
ассоциации ЗАТО Минобороны России, Росатома и 
Роскосмоса. В рекомендациях затронуты основопо-
лагающие моменты совершенствования правового и 
законодательного регулирования статуса ЗАТО, по-
рядка и практики решения органами местного само-
управления ЗАТО вопросов, относящихся к сфере их 
компетенции, специфики реализации полномочий 
органов государственной власти субъектов Россий-
ской Федерации и органов местного самоуправле-
ния в сфере развития ЗАТО, перспектив развития их 
научно-технологического потенциала и инфраструк-
туры, а также порядка и условий государственной 
поддержки муниципальных образований ЗАТО. В 
частности, Правительству РФ и Государственной 
Думе Федерального Собрания РФ рекомендовано 
рассмотреть возможность внесения изменения в 
действующие федеральные законы, уточняющие 
особенности организации местного самоуправле-
ния в ЗАТО, в части: установления мер государствен-
ной поддержки граждан, проживающих и (или) ра-
ботающих в условиях особого режима безопасного 
функционирования организаций и (или) объектов 
ЗАТО (дополнительные меры социальной защиты, 
льготы в оплате труда, государственное страхование 
и гарантии занятости), включая реализацию права 
граждан, проживающих на территории ЗАТО, на обя-
зательное социальное страхование в случае причи-
нения ущерба их жизни, здоровью и имуществу из-за 
радиационного или иного воздействия при аварии 
на предприятиях и (или) объектах. 

Рекомендовано также усовершенствовать меха-
низм зачисления доходов от налога на доходы физи-
ческих лиц в бюджеты ЗАТО от граждан, проживаю-
щих или работающих на территории ЗАТО, и внести 
в бюджетное законодательство изменения в части 
закрепления 50% норматива отчислений от налога на 
доходы физических лиц, который должен оставаться 
в ЗАТО. Также предлагается ввести правило про обя-
зательное отчисление части прибыли предприятий 
на социально-экономическое развитие территории и 
создание механизма аккумуляции и целевого расхо-
дования данных средств (фонды, целевые субсидии и 
т.д.). Члены Комитета внесли предложение наделить 
ЗАТО статусом «территории опережающего разви-
тия» с учётом возможности формирования кластеров 
промышленных производств на данных территориях. 
Было предложено увеличить дотации на дополни-
тельные расходы бюджетов ЗАТО, связанные с ре-
жимом безопасного функционирования и потерей 
доходов в связи с ограничением права ведения хо-
зяйственной и предпринимательской деятельности, 
владения, пользования и распоряжения природны-
ми ресурсами, недвижимым имуществом, а также с 
развитием и поддержкой социальной и инженерной 
инфраструктуры с учётом уровня инфляции, необхо-
димости индексации оплаты труда работникам бюд-
жетной сферы и других экономических факторов. 
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10 июля в рамках выставки ИННОПРОМ-2015 начнёт свою работу III международный форум «Технологии для городов».

На минувшей неделе в редак-
ции газеты «Вестник» прошла 
прямая телефонная линия с 
представителями жилищно-
коммунальных служб города. В 
мероприятии приняли участие: 
зам. директора МУП «Техно-
дом» Антон АКУЛОВ и Николай 
СЕМЕНИН, директор МУПЖРЭП 
Юрий САДНОВ, зам. началь-
ника Управления городского 
хозяйства Александр МИНИН, 
главный специалист отдела 
энергетики и жилищной по-
литики администрации Лесного 
Владимир БЕЛЫХ.
За время прямой линии от 
горожан поступило два десят-
ка вопросов, несколько были 
присланы ранее по электронной 
почте.

«В областной Программе капи-
тального ремонта написано, что 
в Лесном за первые 3 года будет 
отремонтировано 88 домов – а 
сколько на самом деле и какие? 
Жителям никто ничего не сооб-
щает. А как можно проводить ка-
питальный ремонт без отселения 
жильцов? И какие организации 
будут заниматься ремонтом?»

Олег МАКСИМОВ, 
житель 35 квартала.

Н.Семенин: – С 2015 года всту-
пила в действие региональная про-
грамма проведения капитальных 
ремонтов общего имущества много-
квартирных домов Свердловской 
области. И в первые три года, дей-
ствительно, в Лесном должны быть 
отремонтированы указанные 88 до-
мов, а конкретно в 2015 году – 11 до - 
мов. В этот список попали дома 
самой старой постройки: 8 домов 
посёлка Горный и 3 дома – в черте 
города. Поскольку капитально ре-
монтироваться будет общее имуще-
ство собственников (фасад, крыша, 
инженерная инфраструктура и т.д.), 
то ремонт предполагается без отсе-
ления жильцов.

Руководит процессом прове-
дения капремонта Региональный 
Фонд содействия капитальному ре-
монту общего имущества в много-
квартирных домах Свердловской 
области (Региональный опера-
тор). Для проведения капремонта  
18 июня был объявлен конкурс по 
выбору подрядной организации, 
но он признан несостоявшимся;  
29 июня конкурс объявлен повтор-
но. Во второй половине июля станут 
известны его результаты, и в случае 
если определится подрядчик, то с 
августа, возможно, уже могут на-

чаться ремонтные работы. Да, мно-
го времени упущено, не за горами 
начало отопительного сезона, а 
капремонт общего имущества дома 
включает, в том числе, и ремонт си-
стемы отопления. Как всё успеть? 
Ситуация тревожная, однако влиять 
на этот процесс ни у «Технодома», 
ни у администрации возможностей 
практически нет. Бразды правле-
ния находятся в руках Региональ-
ного оператора. Всё, что зависело 
от администрации города и управ-
ляющей компании, сделано в срок. 
Сегодня главой администрации 
Юрием ИВАНОВЫМ принято реше-
ние пригласить в город представи-
теля Регионального оператора и 
предметно обсудить этот вопрос.

«Правда ли, что один из до-
мов по улице Мира выиграл суд 
у «Технодома» и теперь не платит 
взносы по ставке капремонта?»

Юрий Иванович, 
житель дома по улице Мира.

А.Акулов: – Такого прецедента не 
было. Подобный слух мог возникнуть 
из-за того, что жители просто не разо-
брались в вопросе, ведь жилищное 
законодательство достаточно слож-
ное и регулируется большим количе-
ством нормативных документов.

«Почему с нас берут деньги за 
капремонт? Наш дом – старый, 
жить в нём невозможно, а ремон-
тировать там уже нечего. Когда 
нас будут переселять? Говорили, 
что в 2015 году, и в газете об этом 
писали…»

Маргарита ПЕРЕПЁЛКИНА, 
Свердлова, 20.

Н.Семенин: – Чтобы дом был 
признан непригодным для прожи-
вания, специализированная органи-
зация, имеющая лицензию, должна 
провести экспертизу и дать заклю-
чение. До этого момента считать  
жильё ветхим никто не вправе, даже 
несмотря на его внешние и внутрен-
ние недостатки, которые вас, несо-
мненно, расстраивают. Выяснить, 
почему ваш дом не переселяют, 
как якобы было обещано, можно в 
отделе энергетики и жилищной по-
литики администрация города. Если 
с вас сейчас взимают средства на 
капитальный ремонт, а позже ваш 
дом будет признан непригодным 
для проживания и не подлежащим 
ремонту, то собранные средства 
должны быть возвращены за вы-
четом суммы, необходимой на снос 
дома, как того требует закон.

«Соседка уверяет, что скоро 
мы будем платить не только за 
жилищные и коммунальные ус-
луги, но и за все постройки, кото-
рые находятся в наших дворах, 
потому что земля около домов 
тоже принадлежит жильцам. То 

есть будем сами содержать гара-
жи, детские городки, спортивные 
площадки, будки, скамейки и всё 
остальное?»

Зоя КОРОСТЫЛЁВА, 
жительница Лесного.

А.Акулов: – Жители платят и бу-
дут платить только за то имущество, 
которое входит в состав общего иму-
щества многоквартирного дома, где 
бы оно ни было расположено. Если 
в этом составе нет построек и иных 
объектов, платить за их содержание 
собственники не будут. По заявле-
нию горожан мы готовы предоста-
вить информацию о границах меже-
вания придомовой территории, и 
тогда жители смогут увидеть, какие 
объекты находятся на их участке.

Н.Семенин: – Добавлю, что, со-
гласно жилищному законодатель-
ству, состав общего имущества дома 
определяют сами собственники. Всё, 
что ими включено в состав общего 
имущества, то они и оплачивают. Ав-
томатически вменить им в оплату со-
держание всех объектов и построек 
не имеет права никто – ни управля-
ющая компания, ни администрация. 
И никаких дополнительных тарифов 
на содержание какого-либо объекта 
тоже возникнуть просто так не мо-
жет – до тех пор, пока жители сами не 
примут решение о содержании дет-
ских площадок, парковок, спортив-
ных сооружений и иных объектов. 
Если мы не найдём компромиссного 
решения в этом вопросе, то скоро 
столкнёмся, да и уже сталкиваемся, 
с тем, что эти объекты в отсутствии 
хозяина начнут ветшать, ржаветь и в 
конце концов выйдут из строя. И ре-
шать этот вопрос нужно уже сейчас.

«С удивлением узнал, что 
ПЖРЭП разделилось на несколь-
ко предприятий. Скажите, какие 
организации образовались в ре-
зультате? За какой фронт работ 
они отвечают?»

Андрей ФЕФЕЛОВ.
А.Акулов: – До 2014 года дея-

тельность ПЖРЭП была разнопла-
новой и очень сложной. Теперь 
она разделена, и возможность за-
ниматься определёнными видами 
деятельности была предоставлена 
другим организациям, которые за-
ключили договоры с МУП «Тех-
нодом» на обслуживание жилого 
фонда. В итоге сегодня в Лесном 
существует клининговая компания 
ООО «Клён», которая занимается 
содержанием придомовой терри-
тории, в её штате – дворники, убор-
щики. Они обслуживают все дома 
жилого фонда города. ООО «Город-
ские коммунальные сети» занимает-
ся обслуживанием внутридомового 
электротехнического и сантехниче-
ского инженерного оборудования 
и сетей. С несколькими организа-
циями подписаны договоры в части 

обслуживания строительных кон-
структивов многоквартирных жи-
лых домов. Функция вывоза мусора 
осталась за МУ ПЖРЭП. Полигон ТБО 
по-прежнему эксплуатирует Комби-
нат благоустройства.

Ю.Саднов: – Вывоз мусора осу-
ществляется нашей организацией в 
системе, по графику, однако работе 
очень мешает автотранспорт, остав-
ляемый жителями во дворах около 
мусорокамер, возле контейнерных 
площадок, а также – складирован-
ный несознательными гражданами 
крупногабаритный мусор: старая 
мебель, строительные отходы и так 
далее, убирать который они должны 
самостоятельно либо по договору со 
строительными компаниями, прово-
дящими в их квартирах ремонт.

Та же проблема – с предпринима-
телями и некоторыми юридически-
ми лицами, которые выносят свой 
мусор на контейнерные площадки, 
тогда как обязаны заключать дого-
вор на вывоз мусора с ПЖРЭП, КБл 
или иными организациями, оказы-
вающими данные услуги.  

Сейчас этот буксующий вопрос 
начал потихоньку решаться: юрлица 
стали заключать требуемые догово-
ры. Теперь хотелось бы такой же со-
знательности и от горожан. Заказать 
услугу по вывозу строительного или 
крупногабаритного мусора, напри-
мер, у нас в ПЖРЭП можно по теле-
фону 6-01-47. Диспетчер поможет в 
оценке объёмов мусора, сориенти-
рует по стоимости услуги, органи-
зует работу по вывозу и утилизации 
мусора на полигон ТБО.

«У нас в этом году уже не раз 
отключалось электричество по 
всему нашему периметру. Ава-
рийная служба приезжает бы-
стро, осмотрит трансформатор-
ную будку, аварию устранит. Но, 
может быть, эту будку уже пора 
менять? И проблем с электриче-
ством больше не будет».

Жильцы с ул. Белинского, 51, 
53, 55.

Н.Семенин: – Расположенной 
на внутриквартальной территории 
трансформаторной подстанцией 
владеет цех 9 комбината «Электро-
химприбор», поэтому вопрос це-
лесообразнее адресовать им. Но, 
на мой взгляд, этот объект не про-
изводит чрезмерно удручающего 
впечатления, и вряд ли перебои в 
обеспечении электроэнергией свя-
заны с этой трансформаторной под-
станцией. В последний раз авария 
на электросетях произошла из-за 
упавшей с дерева на линию крупной 
ветки. Авария была устранена в те-
чение часа.

«Нам обещали перенос дет-
ской площадки вглубь двора. Бу-
дет ли это сделано?»

Жители бульвара Мальского, 9.
А.Акулов: – Любое решение 

жителей должно быть оформлено 
согласно жилищному законода-
тельству. Необходимо провести 
общее собрание собственников, 
принять решение по тому или ино-
му вопросу, оформить протокол, 
где прописать, чего хотят жильцы, 
за какую сумму и на каких условиях. 
Затем этот вопрос будет рассмотрен 
управляющей компанией или ад-
министрацией – ведь не любое же-
лание жителей можно выполнить, 
даже если оно оформлено протоко-
лом. Только так сейчас можно вести 
диалог.

«У КПП-1, на месте законсер-
вированного строительства (па-
вильона) – огромная лужа. Её 
можно ликвидировать?».

Игорь Владимирович, 
улица Энгельса.

А.Минин: – Организация-за-
стройщик получала разрешение 
на раскопку на этом участке у нас, 
в Управлении городского хозяй-
ства. По словам начальника цеха 
8 комбината «Электрохимприбор» 
Сергея СУХОВА, была произведена 
врезка не в той сети, и сейчас про-
исходит постоянное подтопление 

ГОРОЖАН ВОЛНУЮТ БЛАГОУСТРОЙСТВО 
Анастасия СЕРГЕЕВА
Фото Артёма СЫЧЁВА

Инвестиции увеличатся
К 2017 году инвестиции в экономику Среднего Урала увеличатся 
на четверть от валового продукта региона. Это отражено в плане, 
утверждённом губернатором Е.Куйвашевым. Особое внимание 
будет уделено становлению государственных, муниципальных, 
частных индустриальных парков и особой экономической зоны. 

Ленина, 116. Белинского, 43.
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Госдума России приняла законопроект, по которому предприятия малого бизнеса на три года будут избавлены от проверок.

котлована. Нашими специалиста-
ми по эконадзору была проведена 
проверка, факты излива и откачки 
воды на газоны и проезжую часть 
были зафиксированы, застройщику 
направлено предписание и вызов 
на комиссию. За данное нарушение 
он был наказан. Если нарушение не 
будет устранено, к нему будут при-
менены более серьёзные меры.

«По Фрунзе, 12 на внутридво-
ровой территории образовалась 
яма глубиной около метра. Яму, 
конечно, оградили, но уже два 
месяца никто не предпринимает 
никаких мер».

Жильцы  с ул. Фрунзе, 12.
А.Акулов: – Яма образовалась по 

причине провала колодца. Колодец 
может принадлежать 8 или 6 цеху 
комбината «Электрохимприбор». 
Сигнал записали, в ближайшие дни 
этим вопросом займёмся.

«Что делать? Горячая вода из 
крана бежит чуть тёплой! А мы 
платим как за кипяток!»

Мария Семёновна, 
жительница дома 92 

по ул. Ленина.
А.Акулов: – В настоящее время в 

Лесном активно ведутся работы по 
замене трубопроводов горячего во-
доснабжения, что отчасти и явилось 
причиной недостаточного темпе-
ратурного режима теплоносителя. 
При наличии такой проблемы По-
становление № 354 позволяет вам 
обратиться с заявлением на пере-
расчёт. Для этого нужно позвонить 
в аварийную службу, составить акт. 
Если вода при пропускании более 
3-4 минут остаётся той же невысо-
кой температуры и это будет зафик-
сировано, то работники ЖЭКа уста-
новят период, который подлежит 
перерасчёту.

«В газете «Вестник» была опу-
бликована статья о том, что МУП 
«Технодом» успешно прошёл 
лицензирование, в том числе 

без проблем выполнил условие 
раскрытия информации. Одна-
ко в 2014 г. Госжилинспекцией 
Свердловской области проведён 
мониторинг сайтов управляю-
щих компаний на предмет со-
блюдения требований Стандарта 
раскрытия информации при её 
опубликовании в сети Интернет. В 
отношении «Технодома» возбуж-
дены административные произ-
водства по ч. 1 ст. 7.23.1 КоАП РФ 
«Нарушение требований законо-
дательства о раскрытии инфор-
мации организациями, осущест-
вляющими деятельность в сфере 
управления многоквартирными 
домами». Возникает вопрос: кто 
врёт, Управление ГЖИ Свердлов-
ской области или «Технодом» со-
вместно с автором статьи?»

 Валерий Григорьевич.
А.Акулов: – Действительно, в 

соответствии с требованием зако-
нодательства управляющая компа-
ния обязана размещать в Интернете 
информацию о своей деятельности. 
И, разумеется, мы закон исполняли, 
но – по мере возможности, так как в 
управлении УК «Технодом» находят-
ся 476 домов, а штат – всего порядка 
50 человек. В преддверии процеду-
ры лицензирования специалистами 
Госжилинспекции была проведена 
проверка, в ходе которой были об-
наружены небольшие замечания. 
Подчеркну – небольшие. Но закон 
суров, он не допускает понятий 
«большое» или «небольшое» заме-
чание, в итоге сотрудниками ГЖИ 
были составлены протоколы об ад-
министративном правонарушении, 
и УК была привлечена к админи-
стративной ответственности. Был 
определён минимальный штраф, 
который после оспаривания нами 
в суде был уменьшен ещё в 5 раз. 
Предписанные Госжилинспекцией 
замечания были устранены, о чём 
имеются подтверждающие доку-
менты. Таким образом, к процедуре 
лицензирования мы были полно-
стью готовы, и лицензия «Технодо-

мом» действительно была получена 
без проблем. Мы даже благодарны 
специалистам ГЖИ за своевремен-
ное указание на наши ошибки. А 
читатель, обнаружив на сайте ГЖИ 
сообщение о нарушениях нами 
стандарта раскрытия информации, 
не разобравшись в ситуации, под-
меной понятий поставил под сомне-
ние репутацию УК. Добавлю, что те-
перь, зная, как правильно работать 
с информацией в рамках Стандарта 
раскрытия, мы подобных ошибок 
больше не допустим.

«Победы, 50. Крыльцо 1 подъ-
езда находится в плачевном со-
стоянии. После дождей образует-
ся огромная лужа. Далее, на углу 
подъезда несколько лет назад 
производили ремонт газовой 
трубы, разрушили отмостку – ну-
жен ремонт. И хотелось бы ещё 
прояснить, почему не работает 
полотенцесушитель, хотя горя-
чую воду после опрессовки давно 
дали».

Рудольф Сергеевич ВАНЕЕВ.
Н.Семенин записал адрес чита-

теля, и на следующий день специ-
алисты «Технодома» провели обсле-
дование дома № 50 по ул. Победы на 
предмет высказанных в обращении 
проблем. Запланированы необходи-
мые ремонтные работы, которые бу-
дут выполнены в течение третьего 
квартала. Подобные же работы бу-
дут проведены и на расположенном 
рядом доме № 42.

«В прошлом году от жителей 
Таёжного было направлено кол-
лективное обращение в адрес 
главы администрации и директо-
ра «Технодома» по поводу зато-
пления подвалов многоквартир-
ных домов. В ответ мы получили 
перечень мероприятий, которые 
должны были быть проведены 
для устранения проблемы. Во 2 
подъезде эти работы выполнены 
– застой ликвидирован, а 1 подъ-
езд до сих пор затоплен. Когда 
будет устранён застой и высушен 
подвал?»

Юлия, жительница п. Таёжный.
Редакция газеты «Вестник»: 

– Специалисты «Технодома» взяли 
вопрос на контроль, провели ос-
мотр подвала и выяснили, что его 
затопление вызвано грунтовыми 
водами. Протечек в водопровод-
ных и канализационных сетях не 
обнаружено. Как пояснил Николай 
Семенин, если эти выводы подтвер-
дят другие независимые эксперты, 
то решение проблемы видится в 
выполнении достаточно дорого-
стоящих работ по подсыпке в под-
вал довольно большого количества 
грунта. Денег, находящихся на счёте 
данного дома, может не хватить, но 
«Технодом» будет искать решение 

вопроса финансирования этих ра-
бот.

«Скажите, по какому принци-
пу косят траву на улицах? У нас 
выкошено только со стороны до-
роги, а у второй части дома, там, 
где магазин «Спектр», всё заросло 
крапивой».

Любовь Евгеньевна, жительни-
ца с ул. Мира, 3.

Н.Семенин: – Площадь выкаши-
вания охватывает не все зелёные 
насаждения, не все газоны. Со все-
ми домами этот вопрос согласован 
индивидуально. Уточню в ЖЭКе, по 
какому принципу была определена 
площадь для выкашивания в вашем 
дворе и весь ли объём работ был 
проведён подрядной организацией.

А.Минин: – Со своей стороны 
Управление городского хозяйства 
тоже проконтролирует этот участок: 
если не выкошен въезд во двор, то 
это может быть наша территория, 
работы на которой мы ещё выпол-
нить не успели.

«У нас вопрос по благоустрой-
ству территорий, а именно – по 
увеличению парковочных мест и 
установке детских площадок. Нам 
хотелось бы провести эти работы 
в нашем дворе. Может быть, есть 
какая-то программа в городе?»

Жильцы дома 38 
по Коммунистическому 

проспекту.
А.Минин: – В городе есть про-

грамма по благоустройству дворо-
вых территорий, которая включает 
расширение проезжих частей, ор-
ганизацию парковочных мест, го-
стевых стоянок в рамках границ ме-
жевания дворовых территорий. Не 
могу сейчас сказать, попал ли ваш 
адрес в эту программу, но незави-
симо от этого собственники жилья 
должны провести общее собрание, 
проголосовать за проведение работ 
в вашем дворе – ведь всегда есть 
жильцы, кто за и кто против. Отме-
чу, что данные работы проводятся 
за счёт средств, предусмотренных 
программой благоустройства дво-
ровых территорий.

«Пешеходный мост, который 
ведёт от 1 посёлка к АТП, обеща-
ли отремонтировать в 2015 году, 
но ремонта так и нет. И второй 
вопрос: цех 8 провёл раскопку 
возле контейнерной площадки на 
ул. Островского, но участок в по-
рядок не привели!»

Галина Борисовна, 
жительница 1 посёлка.

А.Минин: – К подрядной орга-
низации, проводившей раскопки, 
приняты меры административного 
характера, организация наказана 
за неисполнение обязательств в 
установленные сроки. Если в бли-

жайшее время ею не будут при-
няты меры по восстановлению 
раскопанного участка, будем хода-
тайствовать перед руководством 
комбината «Электрохимприбор» и 
администрацией города о принятии 
более жёстких мер к руководителю 
компании. По поводу ремонта мо-
ста: наши специалисты выедут на 
его обследование и пешеходной 
зоны, увидим проблемы на месте и 
включим мероприятия по ремонту 
в перечень первоочередных работ.

В завершение прямой линии 
специалисты «Технодома» вновь 
акцентировали внимание на 
одной из самых злободневных 
тем – платёжной дисциплине 
граждан.

А.Акулов: – Платёжная дисци-
плина в цифрах по нашему городу 
достаточно высокая: порядка 93%. 
По Свердловской области показа-
тель намного ниже. Тем не менее, 
в городе есть определённая кате-
гория людей, не желающих опла-
чивать жилищно-коммунальные 
услуги «Технодому». Регулярными 
неплатежами, ростом штрафных пе-
ней такие неплательщики увеличи-
вают задолженность «Технодому» с 
каждым годом.

Но наша управляющая компания 
проводит ряд мероприятий по ниве-
лированию этой ситуации. Прежде 
всего, в досудебном порядке мы об-
щаемся с должниками индивидуаль-
но, входим в ситуацию каждого чело-
века, предлагаем реструктуризацию 
долга, возможность заключения 
рассрочки. Помимо этого, активно 
ведётся работа по взысканию долга 
путём подачи исковых заявлений. 
Позиция суда и законодательство, 
как правило, на стороне управляю-
щих компаний и ресурсоснабжаю-
щих организаций, а последствия для 
неплательщиков достаточно серьёз-
ны: лишение части имущества, арест 
банковских счетов, запрет на выезд 
за границу и так далее.

Ещё одна мера, которой мы поль-
зуемся в соответствии с законом, 
– это ограничение услуги электро-
снабжения. На очереди – ограниче-
ние услуги канализации. Подумайте: 
стоит ли доводить долговую ситуа-
цию до подобной развязки?

Посредством «горячей линии» 
хочу ещё раз обратиться к жителям 
города с настоятельной просьбой 
соблюдать платёжную дисциплину. 
Если у вас накопился долг за ЖКУ, 
обратитесь к нам в «Технодом». Мы 
готовы вести диалог с каждым, об-
судить ситуацию, приведшую к об-
разованию задолженности – даже 
очень длительной и весомой по 
сумме, и самое главное – найти при-
емлемую схему погашения сформи-
ровавшегося долга.

ДВОРОВ, БЕЗОПАСНОСТЬ И КАПРЕМОНТ

Внимание, ремонт!
На улице Кирова от перекрестка с улицей Ленина до улицы 

Мамина-Сибиряка введено ограничение для движения 
автотранспорта в связи с ремонтными работами. Здесь 

могут проезжать только городские автобусы. Планируется, 
что ремонт проезжей части продлится неделю. 

Фрунзе, 12. Белинского, 51.
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Всегда грустно, когда 
что-то хорошее за-
канчивается. Но вспо-
минать прожитые 
деньки в любимом 
для многих летнем 
лагере всё-таки при-
ятно. 

26 июня во всех 
городских ла
герях Лесного 

закончилась первая смена, 
и в лагере Центра детского 
творчества это был день за
крытия летней программы 
«Острова и капитаны». Зна
комый всем шум, суматоха, 
масса положительных эмо
ций – 220 счастливых ребят 
в который раз встретились 
в большом зрительном зале, 
но не для очередной увле
кательной игры или сорев
нования, а для подведения 
итогов и завершения смены.

Своим знаменитым при
ветствием: «Здравствуйте, 
самые лучшие дети на све
те!» Ирина ШАМОВА, стар
шая вожатая лагеря, откры
ла это мероприятие. Именно 
с ней дети и педагоги при
нимали участие в разно
образных интересных игро
вых программах, квестах и 
соревнованиях по мотивам 
детских книг, например, «В 
ночь большого прилива» 
Владислава КРАПИВИНА или 
«Алиса Селезнёва – девочка 
с Земли» Кира БУЛЫЧЁВА. 
Ирина Геннадьевна стара
лась сделать каждый день 
особенным, и это ей удава
лось. Большинство ребят с 
удовольствием бежали в зал 
и с огромным желанием уча

ствовали во всех задумках, 
тем более что решения о 
том, какое мероприятие бу
дет проходить в следующий 
раз, принимали они сами, 
вернее – капитаны. Лидеры 
отрядов каждый раз собира
лись на Совете и  договари
вались, куда их корабли от
правятся дальше, они сами 
решали, сколько баллов 
получает каждый отряд за 
прошедшее соревнование – 
быть капитаном не просто.

Вернёмся к дню за
крытия смены, ко
торое называлось 

«Убрать паруса! или День 
признаний». В этот день 
ребята благодарили вос
питателей и вожатых за их 
терпение и понимание, де
лились своими впечатлени
ями от прожитой смены. Все 
свои «признания в любви» 
отряды готовили самостоя
тельно, и для педагогов это 
было сюрпризом. Все убе
дились, что слово «спасибо» 
можно сказать поразному: 
музыкальной композицией, 
песнями, стихами и сценка
ми. Не побоюсь сказать за 
многих присутствовавших 
на этой смене: оркестр «Гло

рия» стал одним из любимых 
отрядов, своей живой музы
кой в очередной раз заце
пив до самого сердца. Этот 
коллектив, бесспорно, внёс 
свою душевную нотку, а по 
итогам всех соревнований 
ещё и оказался победите
лем!

В этот день не остались 
в стороне и вожатые. Они 
тоже приготовили для ребят 
несколько сюрпризов, от ко
торых дети были в восторге, 
а после наградили девчонок 
крепкими объятиями. Куль
минацией закрытия смены 
стал видеоролик, который 
был наполнен самыми тё
плыми воспоминаниями от 
прожитых вместе дней.

«Мне очень по
нравилось в 
лагере! Каж

дый год с нетерпением жду 
июня, чтобы лето началось 
понастоящему», – призна
лась девочка Аня, предста
витель самого большого 
и шумного отряда «Рыбий 
хвост», хореографической 
студии «Три Т». Стоит за
метить, что этот девчачий 
отряд не только принимал 
самое активное участие 

во всех мероприятиях, но 
и в День памяти и скорби  
22 июня для всего лагеря 
представил свой хореографи
ческий проект «Дети войны».

На протяжении необыч
ной литературной смены 
каждый смог проявить себя 
как в творчестве, так и в 
спорте. Лагерные недели 
пролетели, и правда, неза
метно. Думаю, каждый из де
тей скажет, что точно не зря 
провёл здесь своё время.

«Встретимся через год, в 
это самое время и в этом са
мом месте!» – такие слова от 
начальника лагеря Татьяны 
Александровны КАДЦИНОЙ 
прозвучали в заключение 
всего сказанного в этот день. 
И правда, время пролетит 
быстро и скоро всё повто
рится.

Хочется сказать от лица 
всех вожатых и ребят огром
ное спасибо за проведён
ное вместе время, спаси
бо за терпение рабочему 
персоналу, без которого не 
состоялся бы этот летний 
лагерь, спасибо за хорошее 
ежедневное настроение и 
спасибо за то, что мы есть! 
Смена удалась, а это самое 
главное!

ЮНЫЕ КОЛЛЕГИ
www.cdtlesnoy.ucoz.ru

Всего за лето в Лесном администрация города трудоустроит более 450 школьников.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В МИР 
РАБОТАЮЩИХ ЛЮДЕЙ!

Почти каждый ребёнок хотя 
бы один раз в своей жизни 
говорил себе: «Вырасту, пойду 
работать – буду деньги за-
рабатывать, маме помогать и 
стану наконец-то взрослым». 
Вот и настала та пора, когда 

можно устроиться на работу и получить первую 
зарплату. Если вам исполнилось 14 лет – вперёд!

Я решила, что лучшим месяцем для труда будет 
июнь – учебный год уже закончился, а сильно рас
слабиться я ещё не успею. В вопросе трудоустрой
ства подростков главное – найти, где ты будешь ра
ботать, и вовремя оформить все документы. Почему 
это важно? Потому что мест для трудоустройства 
несовершеннолетних не так много, как кажется, а 
желающих – предостаточно. Для себя я выбрала тру
довую бригаду при Детском (подростковом) центре, 
куда и отправилась устраиваться.

Дело было ещё в мае. Я собрала документы (па
спорт, СНИЛС, ИНН, трудовая книжка, банковская 
карта), подала их на рассмотрение, и – о счастье! – 
получила работу! Я знала, что зарплата не заоблач
ная – около 3 000 рублей, но твёрдо решила, что я их 
получу, вернее – заработаю.

Итак, первый рабочий день. Нас встретил наш 
воспитатель (бригадир – звучит суровее) – Влади
мир Александрович. Каждый день он давал нам 
новые задания, которые мы, если честно, не всегда 
выполняли с желанием. Правда, иногда казалось не 
совсем справедливым распределение поручений и 
объём работы, но это, наверное, и у взрослых быва
ет. Трудовой день длился всего 3 часа, включая пере
рывы на отдых, а у когото даже на перекус. За это 
время мы успевали выполнять разную работу: мыли 
окна и полы – когда был дождь, сажали цветы и по
ливали грядки – когда было солнечно, красили сто
лы и скамейки для детей, подметали. Больше всего 
мне понравилось поливать грядки и мыть окна – с 
моими подругамиодноклассницами у нас это полу
чалось както очень быстро и весело. Были моменты, 
когда нам даже не верили, что мы за такой короткий 
срок успевали выполнять поручение, а недоверие – 
вещь неприятная.

Наша бригада очень сдружилась, и мы стали тес
но общаться за пределами ДПЦ, хотя я считаю, что 
этому поспособствовала именно рабочая атмосфе
ра, которая была на протяжении всего месяца. Ко
нечно, в конце июня стало грустно, что я расстаюсь 
со своими «коллегами», но продолжать общаться 
буду со многими.

Каждый день я с радостью шла на работу, и это, 
несмотря на то, что вставать в 7 утра летом мне не 
оченьто хотелось. Я испытывала каждый день массу 
новых эмоций и впечатлений. И даже если эмоции 
не всегда были положительными, я их запомню на
долго, так как это был мой первый опыт рабочего 
человека. 

И вот сбылась мечта – я отработала заветный тру
довой месяц, и мои ожидания не были обмануты! Я 
считаю, что каждый подросток должен попробовать 
работать хотя бы летом, хотя бы неполный рабочий 
день, потому что трудовой опыт подругому не при
обретёшь. Заработав самостоятельно, каждый пой
мёт цену денег и, возможно, станет иначе относить
ся к расходам, средства на которые дают родители. 
Получив зарплату чуть больше 3 000 рублей, можно 
купить себе чтото нужное или то, о чём давно меч
тал, порадовать родителей или положить в копилку 
– ты сам волен распоряжаться тем, что заработал. Я, 
например, купила себе телефон, и мне было очень 
приятно, что не надо просить денег у мамы.

Вы когда-нибудь задумывались, зачем 
и кем всё-таки была придумана ложь? 
Конечно, вопрос сам по себе звучит 
странно, но всё же...

Люди врут. Практически все хотя бы раз 
в жизни намеренно не сказали прав

ду, и на то, скорее всего, были свои причи
ны. Причины или оправдания – у кого что. 
Поразмыслив, я определила основные при

чины того, почему мы не говорим правду и 
вводим в заблуждение других людей.

Первая причина: боязнь выглядеть глупо. 
Некоторые из нас боятся того, что их не пой
мут или осудят, этому способствует и неуве
ренность в себе. В такие моменты часто ложь 
«вылетает» сама собой. Порой мы даже сами 
начинаем верить в то, что сказали.

Вторая причина обмана: люди не хотят 
обидеть ближнего или в некоторых случа
ях есть желание (душевная необходимость) 
приукрасить достоинства, то есть речь идёт 
уже о лести. Помните новую причёску под
руги и ваше «да, тебе очень идёт»? Или, быть 
может, припомните, как сказали своему дру

гу, что он действительно круто делает чтото, 
а это не совсем так?

Третья причина: «ложь во благо», как 
говорят многие, в том числе и я, успокаи
вая себя тем, что «просто хотел как лучше». 
Люди говорят неправду во избежание ссор, 
споров и конфликтов. «Ложь во спасение» – 
фраза, знакомая практически каждому. Ино
гда перед человеком стоит выбор: сделать 
больно, сказав правду, или нет. Выбор этот 
делает каждый, последствия пожинает тоже, 
ведь очень часто тайное всё равно становит
ся явным. 

Ложь есть, была и будет. Возможно, 
прав человек, сказавший «Проблема не в 

том, что в мире много лжи, а в том, что у 
каждого из нас своя правда».

Я провела небольшой эксперимент над 
собой: одну неделю я старалась ни разу не 
солгать, что, в целом, мне не доставило осо
бых трудностей. За эти семь дней я была 
более честна и открыта, чем обычно. Из ре
акции окружающих людей могу сделать вы
вод, что моя прямолинейность доставляла 
окружающим удовольствия явно меньше, 
чем мне. Зато этот опыт показал, что следу
ет говорить то, что думаешь, а быть челове
ком, который говорит только правду, – очень 
даже неплохо.

Элеонора ШНЕЙДЕРМАН

ВО СПАСЕНИЕ И ВО БЛАГО
Анна ЛЁВКИНА

Анастасия БУЛЫГИНА
Фото из архива «ШЭ»

УВИДИМСЯ НА ЭТОМ САМОМ 
МЕСТЕ, В ЭТО САМОЕ ВРЕМЯ!

Летняя занятость школьников
В первый месяц лета на работу устроились 172 школьника 
Лесного. 133 юных работника получат зарплату за счёт 
средств местного бюджета по программе развития 
физкультуры, спорта и молодёжной политики, остальным 
деньги перечислят работодатели.
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С ПРАЗДНИКОМ!

ДАЙДЖЕСТ
www.vestnik-lesnoy.ru

По статистике, с прошлого июня, в течение года, цены на товары и услуги в Свердловской области поднялись на 14,8%. 

УВАЖАЕМЫЕ ЛЕСНИЧАНЕ! 
ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ДНЁМ СЕМЬИ, 

ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!
Жизнь человека начинается с семьи, а любовь род-
ных людей, забота и взаимное уважение – главная 
опора на жизненном пути. Семья является связую-
щим звеном разных поколений, хранительницей 
духовных, национальных и культурных традиций.

И не случайно появился этот праздник в день памяти 
православных святых – Петра и Февронии Муромских. 
Их супружеский союз выдержал все испытания судьбы 
и стал воплощением семейного счастья и преданности.

Слова уважения и восхищения мы адресуем супру
гам, чей семейный стаж уже более полувека. С 2012 г. в 
Свердловской области таким семейным парам вручается 
знак отличия «Совет да любовь». В Лесном эта награда за 
любовь, как стали называть её в народе, вручена на сегод
няшний день 1 174 супругам, то есть 587 семейным парам.

Выражаем искреннюю признательность родителям, 
достойно воспитывающим не только собственных, но и 
приёмных детей, многодетным семьям. Мы поздравляем 
молодожёнов и тех, кто ещё только собирается создать 
свою семью. 

Желаем всем крепкого здоровья, благополучия, ра
дости и счастья! Берегите свои семьи! Дарите каждый 
день родным людям слова любви и нежности!

Виктор ГРИШИН, 
глава городского округа «Город Лесной»,

Юрий ИВАНОВ, 
глава администрации городского округа 

«Город Лесной». 

ДОРОГИЕ ЛЕСНИЧАНЕ! ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ВАС С ВСЕРОССИЙСКИМ ПРАЗДНИКОМ 
– ДНЁМ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!

Верность, взаимовыручка и любовь, идущая от само-
го сердца, не затмеваемая ничем, – это то, чем мы жи-
вём, что приносит нам счастье, и оно красит каждый 
наш день, придаёт силы для полноценной жизни. 

День семьи позволяет нам лишний раз задуматься о 
важности семьи в нашей жизни и проявить внимание к 
близким людям. Ведь без них наша жизнь была бы пу
стой и безрадостной. 

Желаю вам на долгие годы сохранить гармонию в 
семьях, чтобы рядом всегда находились близкие люди, 
готовые в любую минуту поддержать делом, помочь со
ветом, а дети и внуки продолжали не только славный 
род, но и прекрасные традиции.

Андрей НОВИКОВ,
генеральный директор

ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор». 
Евгений ВЕНГЛОВСКИЙ,

председатель ПК-391
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор».

ПРАЗДНИК 
СЧАСТЛИВЫХ ЛЮДЕЙ

В прошлом году городской праздник День семьи, 
любви и верности впервые был тематическим: 2014 
год проходил под знаком культуры, и организаторы 
праздника, конечно, не могли это обстоятельство 
не заметить. Героями праздника стали семьи, в 
которых один из супругов или даже оба работают в 
сфере культуры.

Но ведь и 2015 год для нас знаменательный, это Год 
литературы, поэтому героями праздника снова станут 
люди, в Лесном известные, по крайней мере прекрасные 
половинки этих семей хорошо знакомы читателям Лес
ного, потому что все они работают в библиотеках. Цен
тральную городскую библиотеку имени Бажова предста
вят её сотрудницы Валентина АЙДОЧКИНА, Анжелика 
ЭЗУГБАЯ и Елена ДЕМИДОВА. А Центральную городскую 
библиотеку имени Гайдара – Ирина ИОРДАН, Елена КИ
ЧЕНКО и Анна МЫЗНИКОВА. 

Праздник этот за пять лет в Лесном стал традицион
ным, и поскольку главными лицами Дня семьи, любви и 
верности – 2015 станут творческие семьи, то и задания 
им будут творческими. Должно быть интересно! Конеч
но, будут звучать в этот день поздравления, в том числе 
и официальные, потому что по традиции на этом празд
нике чествуются семьи, прожившие в любви и согласии 
полвека и более. 

И новая голубая ёлочка появится в этот день в нашей, 
пока совсем небольшой семейной аллее.

В общем,  будет очень интересно, празднично, ведь 
счастливые люди умеют от души радоваться и делить
ся этой радостью со всеми. Приходите на праздник  
11 июля, начало в 12 часов.

А чуть приоткрыла нам завесу тайны над праздником 
по имени День семьи, любви и верности – 2015 его бес
сменная ведущая Марина ФЕДОРОВСКАЯ. Лето, июль, 
праздник: встретимся в парке!

На прошлой неделе состоялся 
«круглый стол» активистов 
и председателей первичных 
профсоюзных организаций 
Лесного с сотрудниками Цен-
тра занятости и городской 
прокуратуры по вопросу 
исполнения работодателями 
трудового законодательства.

Основная задача любой проф
союзной организации и её 
комитета – представлять и за

щищать интересы работников. На «кру
глом столе» состоялся откровенный, 
заинтересованный разговор о суще
ствующих проблемах трудовых коллек
тивов города, намечены скоординиро
ванные меры по их разрешению. 

– За 1е полугодие 2015 года про
куратурой города Лесного было выяв
лено свыше 190 нарушений трудового 
законодательства, – сообщила собрав
шимся старший помощник прокурора 
Татьяна ГОЛЯКЕВИЧ. – Большая часть 
жалоб, поступивших в прокуратуру, 
касается нарушений трудовых прав 
работников и, в частности, несоблюде
ния сроков выплаты заработной платы. 
Констатируем тот факт, что с большой 
задержкой и серьёзными нарушения
ми зарплата перечисляется работни
кам хлебокомбината Лесного, совхоза 
«Таёжный» и признанного банкротом 
СП ОАО «СУС». 

Валентина МАЛАНИНА, лидер 
проф союзной организации хлебо
комбината, сообщила, что коллектив 
предприятия уже не верит обещаниям 
директора в скором времени погасить 
долги перед работниками. Частично 
деньги получают лишь те, кто пишут 
заявления о невыходе на работу. Хле
бопёки уже неоднократно обращались 
в суд и группами, и индивидуально, 
но пока положительного разрешения 
ситуации нет. Со слов Валентины Ива

новны, накануне встречи профсоюза 
с прокуратурой работникам предпри
ятия был выплачен аванс по 2000 ру
блей, но опять же не всем. Она сообщи
ла представителю надзорного органа, 
что перед некоторыми работниками 
хлебокомбината ещё есть мартовские 
долги по выплате заработной платы.

На что старший помощник прокуро
ра пояснила: ситуация по зарплате на 
хлебокомбинате на контроле у главы 
городского округа, начата процедура 
возврата долгов. И, как стало извест
но, по состоянию на 6 июля, работни
кам хлебокомбината были полностью 
выплачены долги по зарплате за март 
и апрель, но задолженность за май и 
июнь всё ещё сохраняется. 

Выслушав полугодовую стати
стику, активисты профсоюз
ного движения стали задавать 

свои вопросы. Их интересовало, обя
зан ли работодатель осуществлять 
стимулирующие выплаты? Какая ком
пенсация полагается в случае произ
водственной травмы и как провести 
аттестацию рабочих мест? 

– Работодатель высчитывает с ра
ботников взносы в Пенсионный фонд, 
но на счета фонда эти деньги не посту
пают. Как быть работникам? – спросила 
Клавдия САДНОВСКАЯ, представитель 
профсоюзной организации МУП «Тех
нодом».  

– Пусть срочно обратятся в прокура
туру с заявлением, будем проверять, – 
ответила ей представитель надзорного 
органа.

О социальной напряжённости в 
коллективе детскоюношеской спор
тивной школы «Факел» говорила на 
встрече с прокурором заслуженный 
тренер, активист профсоюза Любовь 
ПРОНИНА. В частности, она рассказала 
о том, что тренеры не получают выплат 
из стимулирующего фонда, что найден
ные 11 пунктов нарушений в деятель
ности прежней администрации школы 
до сих пор никак не решаются. 

– И вот сейчас, когда детям необхо
димо ехать на соревнования в Крас

ноуральск – денег для оплаты ГСМ 
транспорта в фондах «Факела» нет. 
Хотя зимой на катке были заработаны 
существенные средства. Кто проверит, 
куда уходят заработанные «Факелом» 
деньги? – спросила тренер. 

Отвечая на поставленные Лю
бовью Прониной вопросы, 
лидер территориальной ор

ганизации профсоюза Лесного Елена 
КАЗНОВСКАЯ пояснила, что месяц на
зад от Территориальной организации 
профсоюза с просьбой разобраться в 
ситуации было направлено письмо в 
Госинспекцию труда по Свердловской 
области. В письме как раз и было указа
но на нарушения. 

– К сожалению, без коллективного 
обращения работников профсоюз го
рода не имеет права представлять в 
суде интересы всего коллектива спор
тивной школы. За помощью в профсо
юз обратились лишь два тренера из 
всех. Им наш правовой инспектор тру
да Ольга ЕЛЬМЕШКИНА помогла соста
вить исковые заявления, представила 
в суд необходимые документы, скоро 
будут назначены судебные слушания, и 
профсоюз Лесного будет там представ
лять интересы тренеров. Представи
тель прокуратуры Татьяна ГОЛЯКЕВИЧ, 
в свою очередь, пообещала взять на 
контроль надзорного органа ситуацию 
в спортивной школе «Факел». 

В заключение, подводя итог 
«круглого стола», профсоюзный 
лидер Елена КАЗНОВСКАЯ ещё раз 
подчеркнула: «Стоять на страже 
трудовых интересов населения – 
одна из первоочередных задач как 
прокуратуры, так и профсоюзного 
комитета. Ведь мы работаем на 
общее дело». Потому и было подпи-
сано Соглашение о взаимодействии 
и сотрудничестве между Территори-
альной организацией профсоюзов 
и прокуратурой Лесного. А значит, 
подобного рода встречи ещё будут. 

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ 
И ВЕТЕРАНЫ 

ПОЧТОВОЙ СВЯЗИ! 
ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС 

С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ 
ПРАЗДНИКОМ!

Почта – один из старейших видов связи 
и, несмотря на все достижения тех-
нического прогресса, стремительное 
развитие коммуникаций, сохраняет 
позиции одного из самых массовых и 
доступных средств связи. 

Трудно переоценить ту социальную на
грузку, которую несёт на себе почта, ведь 
её услугами, по сложившимся многими де
сятилетиями традициям, пользуется боль
шое количество горожан. 

Сегодня почтовая служба переживает 
серьёзный и ответственный период своей 
модернизации. Важной задачей остаётся 
повышение качества обслуживания.

Выражаем слова признательности и 
благодарности всем работникам и ветера
нам почтовой связи за труд, знания и опыт, 
которые всегда востребованы обществом. 

От всей души желаем всем крепкого 
здоровья, хорошего настроения и даль
нейших успехов в профессиональной де
ятельности.

Виктор ГРИШИН, 
глава городского округа «Город Лесной»,

Юрий ИВАНОВ, 
глава администрации городского округа 

«Город Лесной».

Татьяна САИТОВА

Территориальная организация 
профсоюзов Лесного 

объединяет на сегодня 
45 первичных ячеек 

предприятий 
и организаций нашего города.

НА ТЕМУ ТРУДОВЫХ ПРАВ
Анна СТРЮКОВА

ВЫБОРЫ-2015
В соответствии с п. 2 статьи 67 Избирательного кодекса Свердловской 
области, согласно Перечню муниципальных организаций телера-
диовещания и периодических печатных изданий, которые обязаны 
предоставлять печатную площадь для проведения агитации на допол-
нительных выборах депутата Думы городского округа «Город Лес-
ной» по двухмандатному избирательному округу № 2 в единый день 
голосования 13 сентября 2015 года, редакция еженедельной городской 
газеты «Вестник» предоставляет печатные площади для размещения 
предвыборной агитации зарегистрированным кандидатам для целей 
проведения предвыборной агитации кандидатов, участвующих в до-
полнительных выборах депутата Думы ГО «Город Лесной» по двухман-
датному избирательному округу № 2. 

Общий объём предоставляемой бесплатной печатной площади соста
вит 4040 кв. см (кроме первой полосы).

Стоимость платной печатной площади в периодическом печатном изда
нии газета «Вестник» составляет: 

 чёрнобелая страница – 30 рублей за 1 кв. см, 
 полноцветная страница – 45 рублей за 1 кв. см, 
 первая цветная страница газеты – 75 рублей за 1 кв. см.

СДЮСШОР «ФАКЕЛ» ТРЕБУЕТСЯ ДИРЕКТОР
Администрация городского округа «Город Лесной» уведомляет о нача-
ле приёма документов для рассмотрения кандидатуры на замещение 
должности директора муниципального бюджетного образовательного 
учреждения дополнительного образования детей «Специализиро-
ванная детско-юношеская спортивная школа олимпийского резерва 
«Факел».

Кандидатам необходимо предоставить своё резюме, фотографию 3x4, ко
пии трудовой книжки и диплома о высшем профессиональном образовании, 
приветствуется предоставление иных документов о квалификации и спор
тивных достижениях. 

Приём документов осуществляется до 10.08.2015 г. по адресу: Карла Марк
са, д. 8 (здание администрации ГО «Город Лесной»), каб. №№ 6, 7 с 9.00 до 
17.00. При обращении необходимо иметь при себе паспорт или иное удосто
верение личности. Дополнительную информацию можно получить по теле
фонам 68733, 68735.
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В ОДНУ СТРОКУ:

Телефоны рекламной службы 2-67-78 и 2-67-79

ЭФФЕКТИВНАЯ РЕКЛАМА 

РЕМОНТ ОБУВИ «ЧЕТЫРЕ СЕЗОНА»

Качество, надёжность, гарантия. 
Перекрёсток улиц Мира-Ленина, 
ТЦ «Торговое кольцо» (ангар, вход сбоку).

Эвакуатор. Круглосуточно. 8-953-044-4449, 8-922-604-1041.

ЗАВЕДУЮЩАЯ МАГАЗИНОМ, 
опыт работы, знание ПК, 

пятидневка, з/п – от 33 000 рублей; 

ПРОДАВЦЫ-КАССИРЫ, 
2/2, обучение, з/п – от 18 000 рублей.

ОХРАННИКИ-ГРУЗЧИКИ, 
2/2, обучение, з/п – от 20 000 рублей.

Телефон: 8-922-037-6731, 
e-mail: 2675052@mail.ru, 

www.krasnoeibeloe.ru.

В связи с открытием магазина 
ТРЕБУЮТСЯ:

Столовая 
(здание профлицея № 78, вход со двора, 

Мамина-Сибиряка, 14).

 БИЗНЕС-ЛАНЧИ  от 100 руб.
 СВАДЬБЫ.
 БАНКЕТЫ.
 ЮБИЛЕИ.
 КОРПОРАТИВНЫЕ  ВЕЧЕРА.

БОЛЬШОЙ ЗАЛ ВМЕСТИМОСТЬЮ  

ДО 100 ЧЕЛОВЕК.
МЫ ПРИГОТОВИМ ДЛЯ ВАС:
Вкусные пироги и пиццы.
Холодные закуски,  вторые 
мясные, рыбные, овощные 
блюда для вашего 
праздничного стола.
Вкусно и по-домашнему. 
9-87-64, 2-69-58,
8-902-442-8990. 8-904-169-5832.

Магазин «М-2 КВАДРАТ»
Продажа 

КЕРАМИЧЕСКОЙ ПЛИТКИ, 
КЕРАМОГРАНИТА, МЕБЕЛИ ДЛЯ 

ВАННЫХ КОМНАТ, ВАНН (СТАЛЬНЫХ, 
ЧУГУННЫХ, АКРИЛОВЫХ). САНФАЯНСА, 

СМЕСИТЕЛЕЙ. 
ДВЕРИ МЕЖКОМНАТНЫЕ, ВХОДНЫЕ, 

ОКНА ПЛАСТИКОВЫЕ.
Адрес: ул. Пушкина, 21.

С уважением, директор
ООО «СМАРТ ИНВЕСТОР».

ВНИМАНИЕ!!! 
Компания «СМАРТ ИНВЕСТОР» 

рада сообщить вам – 
НАМ ИСПОЛНЯЕТСЯ 1 ГОД!!! 
В связи с этим компания ОБЪЯВЛЯЕТ АКЦИЮ, 

которая продлится с 9 июля до конца месяца! 
В этот период будут действовать 

САМЫЕ ВЫГОДНЫЕ УСЛОВИЯ:
1. По финансовым вложениям: до 36% годовых 
по программе высокого дохода для всех 
категорий клиентов! Без резервных взносов.
2. Уменьшение комиссий по займам.

Ждём вас по адресу: 
город Лесной, 
улица Мира, 30 (торговый 
центр «Красный»). 
Телефон для справок: 
+7-982-652-1095.

САЛОН ПРОДАЖ «СВОИ ДВЕРИ», 
WWW.СВОИДВЕРИ.РФ. Г. Лесной, 

ул. Сиротина, 11. 8-953-056-4585.

УНИКАЛЬНЫЕ 
ИНЖЕНЕРНЫЕ И 

ХУДОЖЕСТВЕННЫЕ 
РЕШЕНИЯ

СВОИ ДВЕРИ БЛИЖЕ

ИДЕАЛЬНО 
ТОЧНЫЕ 
ДЕТАЛИ

ВЫСОКО-
КАЧЕСТВЕННЫЕ 
МАТЕРИАЛЫ

НОВЕЙШИЕ 
ТЕХНОЛОГИИ

«Добро пожаловать в мир Luxury!» – 
такой фразой встречает посетителя 
сайт Ульяновской фабрики межком-
натных дверей «LuiDoor.ru». И дей-
ствительно, просматривая фотосним-
ки представленной коллекции, в ту же 
секунду начинаешь представлять кар-
динальные перемены в собственном 
интерьере, ясно видишь, насколько 
сильно могут преобразить твою квар-
тиру двери высочайшего качества.

Мы давно уже ушли от типовых решений 
жилого пространства в Советском Союзе. Се-
годня каждый может позволить себе имен-
но тот дизайн интерьера, который отразит 
индивидуальность и вкус владельца. Цвет, 
фактура, текстиль играют теперь партии 
главных скрипок, а великолепным заверша-
ющим штрихом в симфонии под названием 
«Ремонт» обязательно станут межкомнат-
ные двери фабрики «Луидор», которые лес-
ничане могут приобрести в салоне «Свои 
двери».

Приглашая вас посетить салон 
«Свои двери», настоятельно реко-
мендую вам повиноваться своим 
эстетическим пристрастиям, выби-
рать двери сердцем и душой. Но и 
твёрдым прагматикам сообщу – эти 
межкомнатные двери покорят вас 
своими великолепными качества-
ми: высокой прочностью натураль-
ных материалов и идеальной точ-
ностью изготовления.

Уверен, мало кого из предста-
вительниц прекрасной половины 
человечества оставит равнодуш-
ной коллекция «Diamond», в кото-
рой превосходно сочетается тони-
рованный дуб и гравированное 
дизайнерское стекло со стразами 
Swarovski. Стекло – одно из главных 
преимуществ дверей от «Луидора». 
Художественное матирование, ви-
траж, матирование в сочетании с 
гравировкой... Предел мечтаний.

Респектабельность, индивиду-
альность, изящность и изыскан-
ность покорят каждого, кто посетит 
салон «Свои двери». А безгранич-
ная возможность выбора доставит 
незабываемое удовольствие от по-
купки.

Артём СЫЧЁВ

Во вновь открывающийся магазин 
ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ 
на следующие вакансии:

ПРОДАВЕЦ-КАССИР (опыт работы).
ПОВАР, ПЕКАРЬ (опыт работы).
ИЗГОТОВИТЕЛЬ П/ФАБРИКАТОВ (опыт работы).
ГРУЗЧИК.

Обращаться по тел.: 8-922-177-0410 или по адресу: 
г. Лесной, ул. Ленина, 86 (к заведующему магазином).

СУПЕРМАРКЕТ

В НОВЫЙ СУПЕРМАРКЕТ В Г.ЛЕСНОЙ 
ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ 

СПЕЦИАЛИСТОВ: 
ДИРЕКТОР (опыт работы в больших сетевых 

магазинах, резюме: ok-gastro@mail.ru).

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ДИРЕКТОРА 
(опыт работы от 1 года; 

резюме: ok-gastro@mail.ru).

ЗАВЕДУЮЩИЙ ПРОИЗВОДСТВОМ 
(опыт работы от 3 лет; резюме: ok-gastro@mail.ru).

ПРОДАВЕЦ-УНИВЕРСАЛ (опыт работы).
ОПЕРАТОР ПК (опыт работы).

ПОВАР (опыт работы).
ПЕКАРЬ (опыт работы).

КОНДИТЕР (опыт работы).

ИЗГОТОВИТЕЛЬ П/ФАБРИКАТОВ 
(опыт работы).
ГРУЗЧИК.

Зарплата достойная! Трудоустройство по ТК РФ.
Обращаться по тел.: 8-922-177-0410.
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Телефоны рекламной службы 2-67-78 и 2-67-79

ЭФФЕКТИВНАЯ РЕКЛАМА 

ЗООСАЛОН «ЮЛИКА» 

(ул. Энгельса, 6) 
предоставляет услуги по уходу за собаками 

(мытьё, стрижка,  гигиена). 
Тел.: 8-922-205-0083.

Впервые в Лесном! Вертикальный коллагенарий. Наш адрес: ул. Ленина, 101а, «Златоцвет», тел. 8-950-659-9992.

МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 
ДОСААФ РОССИИ 

г. Лесного
АВТОШКОЛА

Обращаться: Коммунистический 
проспект, 3, приёмная.
Телефон: 9-83-70, 9-83-71, 9-83-72.

 – старейшая автошкола города обладает 
солидной материальной базой, прекрасно 

оборудованными автодромом, 
учебными классами, в том числе компьютерным.

В учебном процессе  применяются 
компьютерные автотренажёры, 
которые  значительно облегчают 
обучение. Опытные  преподаватели 
и инструкторы вождения вдумчиво 
и качественно ведут учебный 
процесс. Учебные классы 
оборудованы мультимедийной 
системой.

НАБОР НА КУРСЫ ВЕДЁТСЯ 
ЕЖЕМЕСЯЧНО 

НА ВСЕ КАТЕГОРИИ АВТО- И 
МОТОТРАНСПОРТНЫХ 
СРЕДСТВ ОТ СКУТЕРА 

ДО АВТОБУСА.
Допускается 

рассрочка оплаты 
обучения. 

ПРИГЛАШАЕМ  
ВСЕХ ЖЕЛАЮЩИХ.

Набираются группы дневного 
и выходного дня категории «В».

Альфа-банк (ген. лицензия № 1326 от 05.03.2012 г.). 

Г. Лесной
Мебельный салон «Большой Плюс».
Ул. Мира, д. 15, тел.: + 7 (34342) 6-23-65.

Мебельный салон «Командор».
Коммунистический пр., д. 15, тел. +7 (34342) 3-87-06.

Мебельный салон «Кедр».
Ул. Ленина, д. 64, тел. +7 (34342) 6-64-90.

Г. Нижняя Тура
Мебельный салон «Большой Плюс».
Адрес: ул. Усошина, д. 2, 2 этаж.
Тел. +7-922-118-0481, +7 (34342) 2-02-75.

РАССРОЧКА БЕЗ ПРОЦЕНТОВ. 

КРЕДИТ.

ЛЕТНЯЯ АКЦИЯ
от МУПТП 

по ТВ и РВ 
«ТРАНСИНФОРМ»:

ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРА 
НА ЭФИРНО-КАБЕЛЬНОЕ ЦИФРОВОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ

– ЦИФРОВАЯ ПРИСТАВКА 
В БЕЗВОЗМЕЗДНОЕ ПОЛЬЗОВАНИЕ!

Подробности по тел.: 2-67-83, 2-67-84, 2-75-66.
Ждём вас по адресам: г. Лесной, ул. Дзержинского, 2, стр. 1;
г. Нижняя Тура, ул. 40 лет Октября, 6  (магазин «Версаль»).

ООО «Хоум Кредит энд Финанс Банк». Лицензия № 316 от 15.03.2012 г.

Адрес: 
ул. Фрунзе, д. 7 
(магазин «Легион»).
Часы работы: 
пн.–пт.:  9.00-21.00, 
сб, вс.: 9.00-17.00.

8 ИЮЛЯ В РАЙОНЕ РЫНКА ВНОВЬ ОТКРЫВАЕТСЯ 

АПТЕЧНЫЙ ПУНКТ 
муниципального унитарного предприятия 

«ЦЕНТРАЛЬНАЯ АПТЕКА» 
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ЮНОСТЬ
www.vestnik-lesnoy.ru

Центр развития туризма региона выпустил карту-путеводитель для семейных путешествий «Мама, папа, я  – туристская семья».

ИНФОРМИРУЕТ

СПРАВКИ 
СТАЛИ ДОСТУПНЕЕ

В целях получения справок (о составе семьи, 
регистрации граждан, выписок из домовой 
книги, копии финансово-лицевого счёта) в 
любое удобное для вас время с заявлением 
о предоставлении данной муниципальной 
услуги вы можете дополнительно обратиться к 
специалистам Многофункционального центра 
«МОИ  ДОКУМЕНТЫ» по адресу: г. Лесной, 
ул. Ленина, 3г.

График работы: понедельник – 11.00–20.00, втор-
ник – пятница – 08.00–20.00, суббота – 11.00–20.00 
без перерыва на обед, воскресенье – выходной 
день.

Наталья ЗАДОНСКАЯ,
начальник отдела адресно-справочной работы.

СИСТЕМА СБОРА 
ПЛАТЕЖЕЙ ЗА УСЛУГИ ЖКХ 

СОВЕРШЕНСТВУЕТСЯ
В результате плодотворного сотрудничества в 
июне МБУ «РКЦ» совместно с ОАО «Сбербанк 
России» полностью реализован проект «Авто-
платёж ЖКХ». 

Это ещё одна дополнительная возможность про-
изводить оплату услуг по желанию плательщика с 
разделением на: - жилищно-коммунальные услуги, 
- пени (штрафные санкции при несвоевременной 
или неполной оплате за ЖКУ), - взнос на капиталь-
ный ремонт, - пени по этой статье.

Удобная и простая система автоматической 
оплаты услуг позволит сэкономить время лесни-
чан. На основании оформленного вами поручения 
с банковской карты ежемесячно в установленный 
период автоматически будут списываться денеж-
ные средства, выставленные в счёт оплаты ЖКУ и 
взноса на капитальный ремонт.

Подключить услугу «Автоплатёж» можно: - об-
ратившись в офис «Сбербанка России», - исполь-
зуя личный кабинет на сайте «Сбербанка России» 
www.sberbank.ruс с помощью интернет-сервиса 
«Сбербанк-Онл@йн».

Обращаем внимание горожан, что комиссион-
ное вознаграждение банку при выборе этого но-
вого способа оплаты услуг ЖКХ составит 3 рубля с 
любой суммы платежа.

Ирина КАРЯКИНА, 
директор МБУ «РКЦ».

КНИГА 
ВОСПОМИНАНИЙ

Уважаемые представители поколения детей 
войны г. Лесного! Правление общероссийской 
общественной некоммерческой организации 
«Дети войны» Лесного доводит до вашего  све-
дения следующую информацию:

В июне на счёт АНО «Центр правовой и социаль-
ной поддержки населения» для издания книги вос-
поминаний перечислили благотворительные взно-
сы 30 респондентов: Афанасьева Е.П., Андреева 
Л.Н., Валобуева Л.А., Горбунова Т.М., Гришаева С.Я., 
Дияжева В.Н., Жаркова С.М., Икрин Н.Н., Игошева 
О.Н., Иноземцев В.А., Канюка Л.Г., Кушкина А.Ф., Ля-
лина Г.В., Лосева К.В., Могильникова А.Н., Овсянни-
кова Л.П., Окулов В.И., Стрельцова В.К., Симиненко 
А.Ю., Соколова Г.П., Шилова З.П., Чащина Н.Н., Чер-
ненко М.И., Яковлева С.И., Магазин «Алко-маркет» 
(Лисова Л.А.), ТЦ «Миледи» (Некрасова Т.Л.), ООО 
«Агро-М» (Дерябина Е.В.), ООО «Транзит» (Серякова 
Н.В.), Фабрика «Урал-мебель» (Некрасов А.П.), глава 
городского округа «Город Лесной» Гришин В.В.

Всего на 1 июля на счёте числится 96 180 рублей.
Правление организации благодарит всех нерав-

нодушных людей города и надеется на новые посту-
пления, так как для издания книги необходимо не ме-
нее 200 тыс. руб. Благотворительные взносы вы  
можете  принести и сдать по ведомости в АНО 
«Центр правовой и социальной поддержки населе-
ния» с 10.00 до 17.00 (Мамина-Сибиряка, 47). 

Правление общероссийской некоммерческой 
общественной организации «Дети войны»,

председатель Тамара МЕЛЕНТЬЕВА.

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

Четырнадцатый год под-
ряд в июне открывается 
окружной оборонно-спор-
тивный лагерь «Витязь». 
В этом году лагерь 
организован на 
основании распоряжения 
управляющего Северным 
управленческим 
округом Свердловской 
области Владимира 
ОВЧИННИКОВА на 
базе загородного 
оздоровительного лагеря 
«Маяк» в Новой Ляле. 

Участники окружного 
лагеря «Витязь» – вос-

питанники военно-патрио-
тических клубов и кадетских 
классов из Волчанска, Гарей, 

Качканара, Красноуральска, 
Лесного, Нижней Туры, Но-
вой Ляли, Пелыма, Серова, 
Сосьвы – всего более ста 
курсантов. Также участни-
ками лагеря стали курсан-
ты из школы № 1 г. Беслана. 
Настоящим украшением 
лагеря стал сборный взвод 
«Уралочка», состоящий из 
девочек, которые наравне с 
мальчишками преодолевали 
трудности воинского быта. В 
числе десяти лесничан были 
и представители казачьей 
организации.

По словам руководителя 
третьего взвода, учителя фи-
зической культуры школы  
№ 76 Ивана ЧУСОВЛЯНКИНА,  
основная цель работы лаге-
ря «Витязь» – формирование 

у подростков положитель-
ной мотивации к службе в 
Вооружённых силах, воспи-
тание гражданско-патрио-
тических качеств. Этому спо-
собствуют активные формы 
обучения: командирская 
подготовка, ориентирова-
ние и топография, военно-
спортивная подготовка, ока-
зание первой медицинской 
помощи, профилактическая 
работа и многое другое. 

С первого же дня нача-
лись занятия по огне-

вой, строевой, физической, 
тактической подготовке. 
Ребята обучались мастер-
ству рукопашного боя, по-
стигали азы верхолазания. 
В программе «Витязя» было 

также изучение истории 
России, Вооружённых сил, 
воинских уставов. Курсанты 
приняли участие в военной 
игре «Знамя Победы», сдаче 
нормативов ГТО, военно-
спортивной игре «Тропа раз-
ведчика», соревнованиях по 
тактике и пейнтболу. 

По окончании смены 
курсанты получили сер-
тификаты о прохождении 
программы допризывной 
подготовки, а лучшие пред-
ставители взводов – среди 
лесничан это учащийся 76 
школы Сергей ЦЫПЛЯКОВ – 
были награждены чёрным 
беретом и именным знаком 
«Долг и честь».

Евгений БОЛДЫРЕВ, 
специалист управления 

образования.

«ВИТЯЗЬ-2015»

В этом году Единый го-
сударственный экзамен 
отметил свой 15-летний 
юбилей. Каждый учебный 
год и каждая процедура 
его проведения вносили 
что-то новое в правила 
этого вида экзаменов. 
2015 год тоже не стал ис-
ключением. 

В этом году в классах 
было организовано 
онлайн-наблюдение 

за процессом написания 
экзаменов, так что нам, вы-
пускникам, приходилось 
рассчитывать только на 
свои знания. Впрочем, как и 
всегда. Ещё одно новшество 
– разделение на базовый и 
профильный уровень экза-
мена по математике. Я ду-
маю, что это оценили многие 
одиннадцатиклассники. Для 
тех, у кого математика не 
профильный предмет, для 
получения аттестата доста-
точно было сдать экзамен по 
базовому уровню.

Весь год мы серьёзно го-
товились к итоговым испы-
таниям, постоянно писали 
тестовые работы, занима-
лись на курсах, получали 

дополнительные знания у 
репетиторов, поэтому на 
экзаменах у нас не было ни 
волнения, ни страха. И вооб-
ще, я думаю, что сдавать ЕГЭ 
проще, чем тянуть экзамена-
ционные билеты – не нужно 
волноваться в ожидании 
каверзного вопроса от экза-
менатора, не нужно думать, 
нравишься ты преподавате-
лю или нет, какие отношения 
сложились за годы учёбы в 
школе у тебя с педагогом, бу-
дет он «валить» на экзамене 
или нет. 

Главное – твои ЗНАНИЯ! А 
ещё большой плюс в том, что 
не нужно сдавать экзамены 
при поступлении в вузы. Это 
очень удобно, летом можно 
отдохнуть, накопить силы 
для дальнейшей учёбы.

Я сдавала ЕГЭ по пяти 
предметам: литера-
тура, русский язык, 

математика, базовый и про-
фильный уровень, и пред-
мет, наиболее популярный 
среди выпускников, – обще-
ствознание. Для меня са-
мыми важными были ЕГЭ 
по русскому и литературе, 
поэтому к ним я готовилась 
больше всего. Первым эк-
заменом была литература, 

вместе со мной её сдавали 
всего три человека. Весь год 
я занималась по этому пред-
мету с репетитором, причём 
с преподавателем я позна-
комилась на портале «Решу 
ЕГЭ». Оказалось, что педагог 
живёт в Ростове-на-Дону, 
поэтому занимались мы по 
скайпу. Репетитор меня хо-
рошо подготовила, так что 
экзамен по литературе мне 
не был страшен. Тест я сде-
лала быстро, но в итоге до-
пустила две ошибки. Кроме 
теста, необходимо было на-
писать четыре кратких сочи-
нения и одно развёрнутое. 
Итог – 68 баллов, неплохо, 
но можно было и больше на-
брать. 

Следующим был рус-
ский язык, к нему 
наш класс готовил-

ся на школьных курсах, про-
водимых нашим учителем 
Светланой ПОКАЛЯЕВОЙ. 
Поэтому за этот экзамен со-
вершенно не беспокоилась, 
написала за 2,5 часа, в тесте 
допустила 4 ошибки, за со-
чинение получила 20 баллов 
из 23 возможных. Итог –  
76 баллов. 

В День защиты детей –  
1 июня – писали математику 
(базовый уровень). Про него 
особо писать нечего, экза-
мен не показался сложным. 
Наш учитель математики 

Татьяна КОЛМОГОРОВА нас 
подготовила хорошо.  Все 
ученики нашего класса 
успешно с ним справились. 

Как человек, который ис-
пытал все тяготы итоговой 
аттестации в форме ЕГЭ на 
собственной шкуре, хочу 
дать советы вам, будущие 
выпускники. Для того что-
бы получить хорошие бал-
лы, необходимо как можно 
раньше определиться с вы-
бором экзаменов, которые 
вы будете сдавать. Не про-
гуливайте школу, посещайте 
все дополнительные заня-
тия по тем предметам, кото-
рые выбрали. Посвятите по-
следний год в школе УЧЁБЕ! 
Начинайте подготовку по 
нужным предметам с сен-
тября, а не в конце апреля. 
Репетитор – это хорошо, но 
не всегда гарантия высоких 
результатов. Лишь работа 
на уроках и выполнение 
домашних заданий помо-
гут вам достичь желаемых 
результатов. Слушайте сво-
их учителей, они хотят вам 
только добра! 

Удачи вам, будущие 
выпускники, в сдаче ЕГЭ, 
а нам, выпускникам 2015 
года, желаю поступить 
в выбранное учебное 
заведение! 

ЕДИНЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ 
ПОЗАДИ
Анастасия ЯКИНА

Реже, но злее
За прошедшую неделю в ЦМСЧ № 91 было зарегистрировано 
45 обращений жителей Лесного с жалобами на присасывание 
клещей. Как говорят медики, клещи стали кусаться реже, 
но злее – по результатам лабораторных исследований 
кровососов, из 32 клещей каждый четвёртый был инфицирован.
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НА СЦЕНЕ И ЗА КУЛИСАМИ
www.bazhov-lib.ru

В Екатеринбурге открывается выставка необычных работ поэта и фотографа Татьяны Данильянц.

В ГОД ЛИТЕРАТУРЫ

ПРАВДА СУЩАЯ, 
ПРЯМО В ДУШУ 

БЬЮЩАЯ
В Год литературы «Бажовка» регулярно при-
глашает своих читателей на литературные 
вечера. Июньская встреча была посвящена 
великому на все времена поэту – 105-летию со 
дня рождения Александра Твардовского.

Ведущая встречи Ольга ХОРОШЕНКО – руко-
водитель клуба любителей изящной словесности 
(ЛИС) – рассказала, как воздвигалось за время с 
1937 года по 1970 год величественное поэтиче-
ское здание поэта.

Уже первой своей крупной поэмой «Страна Му-
равия» поэт заявил о себе и получил всесоюзную 
известность. «Страна Муравия» – гимн, вдохно-
венный, поэтический, гимн земле, работящему на-
роду! И это притом, что автору едва исполнилось 
20 лет. Это был первый из четырёх краеугольных 
камней величественного фундамента поэтическо-
го здания, воздвигнутого большим мастером!

Затем были положены в основание фундамен-
та ещё три камня, столь же весомых – «Василий 
Тёркин» – книга про бойца, стоящая многих ро-
манов, повестей и поэм о войне, «Дом у дороги» и 
«За далью даль». Это было правильное, народное 
основание для следующих поэтических творений 
советского времени. 

После вступительного слова Ольги Павловны 
завязался оживлённый разговор. Своим мне-
нием, воспоминаниями поделились гости ли-
тературной встречи. Взволнованно говорили: 
М.АНДРИЕВСКАЯ, В.АЙДОЧКИНА, Н.КАЩЕЕВ (док-
тор технических наук), Л.САЛТЫКОВА, В.ТЕЛЬНОВ, 
Г.УДИНЦЕВ. Говорили о том, что имя А.Твардовского 
стоит в одном ряду с именами Пушкина, Некрасо-
ва, Маяковского, что в связи с событиями на Укра-
ине произведения поэта особенно актуальны, что 
память о Великой Отечественной войне вечна и 
наши морально-нравственные ценности слива-
ются с творчеством поэта. Чем больше, весомее 
будут юбилейные цифры Дня Победы – 70, 80, 100 
лет, тем весомее будет возрастать значение твор-
чества Александра Твардовского.

Надо сказать, что великий поэт 16 лет воз-
главлял самый читаемый литературный журнал 
«Новый мир». В те, советские времена подлинный 
социалистический строй существовал только вну-
три светло-синей обложки «Нового мира». Будучи 
главным редактором, поэт А.Твардовский на стра-
ницах журнала создал великую народную совет-
скую власть.

За правдивость, справедливость, за пропаган-
ду морально-нравственных устоев была запреще-
на подписка на журнал в университетах страны и 
в войсковых частях СССР. Выпуски журнала часто 
задерживали по цензурным соображениям. В то 
время поэт с горечью писал: «Порой кажется, нет 
и самой советской власти или она настолько не 
удалась, что хуже быть не может». Так о провале 
советского проекта народный поэт писал в 60-е 
годы прошлого века. Сегодня поэт спрашивает 
нас: «Как такое случилось, что спасённую милли-
онами жизней Отчизну – Советский Союз – мы по-
теряли без боя?»

Столь острые вопросы ставят нам, читателям, 
герои произведений А.Твардовского. Читаешь его 
книги и ощущаешь, как короток путь до истории – 
она рядом. Самой востребованной особенностью 
того советского периода было единство. Единство 
народа и государства. Любовь к Отчизне и от-
ветственность за неё. «Не лгать, любить родную 
землю-мать»!

А всего иного пуще
Не прожить наверняка –
Без чего? Без правды сущей,
Правды, прямо в сердце бьющей, 
Да была б она погуще,
Как бы ни была горька…
Такова история народного поэта, с её болью и 

достижениями.
Максимально приблизила произведения авто-

ра-юбиляра к литературной встрече А.ЭЗУГБАЯ, 
подготовив видеоряд и викторину по произведе-
ниям Твардовского, рассказав историю «забори-
стого имени» бойца – «Василий Тёркин».

В Год литературы-2015 библиотека имени 
П.Бажова регулярно приглашает на литера-
турные встречи всех. Следите за рекламой и 
приходите! Не пожалеете!

Раиса БЕРЕЗИНА.

Поводом для этой статьи 
послужила радостная 
весть, облетевшая город 
со страниц газет: наконец-
то принято решение об 
установлении в Лесном 
памятника академику 
Льву АРЦИМОВИЧУ. И 
благодарить за это нужно 
прежде всего краеведов.

Есть в русском языке это 
простое слово – крае-

вед. Человек, который «кра-
ем ведает». Но почему-то по-
рой у некоторых появляется 
гримаса скуки на лице, стоит 
им это слово услышать. Как 
же они ошибаются! Краеве-
ды – люди очень интересные 
и увлечённые. Им до всего 
есть дело: когда произошло 
то или иное событие, кто при 
этом отличился, а кого неза-
служенно позабыли историки 
и т.д. Именно краеведы пишут 
историю своего родного края, 
кропотливо собирая свиде-
тельства прошедших времён. 

Краеведческой работой за-
нимается и наша библиотека 
им. Бажова. В читальном зале 
открыта специализирован-
ная краеведческая кафедра, 

где собраны книги о Лесном. 
В 2013 году был образован 
клуб «Краевед». Члены клуба 
публикуют свои наработки 
в местных изданиях, прово-
дят ежегодные библиотечные 
краеведческие чтения, рас-
крывая малоизвестные стра-
ницы истории Лесного. Кто-то 
из членов клуба «Краевед» пи-
шет воспоминания, кто-то фо-
тографирует, кто-то на протя-
жении многих лет занимается 
исследованием одной темы. А 
сколько выставок краеведче-
ской тематики уже прошло в 
нашей библиотеке! Возглавля-
ет эту работу главный библио-
текарь Ольга Константиновна 
КАРЯКИНА.

Краеведение – отнюдь не 
забава. Оно требует от челове-
ка, им занимающегося, знаний, 
широты кругозора, наблюда-
тельности и дотошности. Эти 
качества позволяют увидеть 
то, мимо чего остальные про-
сто проходят мимо. Наши 
краеведы Ольга КАРЯКИНА и 
Владимир СТРУГАНОВ сделали 
достоянием широкой обще-
ственности историю уникаль-
ной росписи на стене в ЦДТ. 
Они же забили тревогу, когда 
начались переделки зданий 

в исторической части города, 
наносящие вред архитектур-
ному облику города.

Чаще всего краеведче-
ская работа выливается в 
написание статей, книг, ко-
торые  сохраняют для потом-
ков факты, воспитывают в 
патриотическом духе новые 
поколения, да и просто удов-
летворяют интерес любозна-
тельных людей. 

Но бывают результа-
ты и другого качества, так 
сказать, более осязаемые. 
Сколько сил было потраче-
но, чтобы обратить внима-
ние общественности на то, 
что в истории нашего города 
долгое время совершенно 
незаслуженно отодвигалось 
на второй план имя акаде-
мика Льва АРЦИМОВИЧА. 
До статей В.СТРУГАНОВА и 
О.КАРЯКИНОЙ многие, на-
верное, вообще не слышали 
о нём, не говоря уже о том, 
что не задумывались: в го-
роде, который многим обя-
зан учёному, есть необходи-
мость увековечить его имя.

Как тут не вспомнить Пуш-
кина: «Мы ленивы и не любо-
пытны…» К счастью, не все. 
Наши краеведы первые пу-

блично обратили внимание 
на эту несправедливость. И 
инициатива нашла отклик у 
лесничан. В скором времени 
в городе появится бронзо-
вый бюст выдающегося учё-
ного-физика Льва Андрееви-
ча АРЦИМОВИЧА, научного 
руководителя завода № 814 
(теперь – комбината «Элек-
трохимприбор») и одного из 
организаторов в Лесном фи-
лиала Московского инженер-
но-физического института.

В заключение, пользуясь 
случаем, хочу сообщить, 
что клуб «Краевед» при-
глашает всех желающих 
принять участие в его 
работе. Новый сезон, как 
и в других клубах библио-
теки, начнётся в сентябре. 
А в конце года по сложив-
шейся традиции состоятся 
очередные, уже 5-е библи-
отечные краеведческие 
чтения. Обращайтесь с 
предложениями своих вы-
ступлений. 

Ольга ХОРОШЕНКО, 
заместитель директора ЦГБ 

им. П.Бажова.

1 июля вернулись в 
Лесной из Абхазии два 
ансамбля Детской хоре-
ографической школы – 
«Острова» (руководитель 
Дарья ПЛЮХИНА) и «Те-
рем» (Светлана САДКОВА). 
Наши ребята принимали 
участие в международ-
ном фестивале-конкурсе 
детского и юношеского 
творчества «Без границ». 

Юные лесничане высту-
пили на большом фестивале 
очень успешно. Ансамбль 
«Острова» стал лауреатом I сте - 
пени сразу в двух номинаци-
ях – «Современный танец» и 
«Эстрадный танец». Ансамбль 

«Терем» завоевал диплом лау-
реата I степени в номинации 
«Народный танец» и получил 
звание лауреата II степени в 
номинации «Народный сти-
лизованный танец».

Отличились и солистки: 
лауреатами II степени стали 
Анна ВОЛКОВА (номинация 
«Классический танец») и 
Анна СЕЛЕЗНЁВА («Совре-
менный танец»), а Екатери-
на ШМЕЛЁВА в номинации 
«Народный стилизованный 
танец» завоевала диплом ла-
уреата I степени. 

Замечательно поработали 
воспитанники Детской хоре-
ографической школы. Но и 
отдохнули прекрасно: накупа-
лись в море, загорели, побы-
вали на экскурсиях. А канику-
лы продолжаются, так что ещё 
много всего впереди!

О БИБЛИОТЕКЕ, КРАЕВЕДАХ 
И ПАМЯТНИКАХ

Татьяна САИТОВА
Фото из архива ДШХ

ИЗ АБХАЗИИ С ПОБЕДАМИ

Уважаемые горожане, в 2017 году Лесной будет отмечать 
знаменательную дату – 70-летие родного города.  Наверное, вы 
подумали, что до юбилея ещё очень далеко, зачем об этом гово-
рить сейчас? А как гласит народная мудрость, «всякий человек 
вперёд смотрит», и юбилейный год – не за горами!

Давайте вместе подумаем, как мы встретим юбилей Лесного? Ка-
кими акциями, мероприятиями, новыми творческими проектами 

отметим столь важное в жизни родного города событие? Это нужно сде-
лать уже сейчас, и не только потому, что время бежит быстро, а ещё и 
потому, что масштабные проекты могут потребовать немало времени и 
средств на их подготовку и реализацию.

Особенно мы надеемся на молодёжь: Лесной – молодой город, 
вы – его будущее, не оставайтесь в стороне! Думайте, фантазируйте, 
творите, делитесь идеями праздника! Вместе мы обязательно сделаем 
юбилей Лесного ярче и увлекательнее! 

Готовы рассмотреть все предложения, а самые интересные поста-
раемся воплотить. Авторов, идеи которых будут взяты для реализации 
в юбилейные для города дни, ждут приятные сюрпризы!

Ваши предложения вы можете подавать в учреждения культуры, 
присылать на электронный почтовый ящик mku.sen@mail.ru, остав-
лять в комментариях к сообщению в группах соцсетей газеты «Вест-
ник» и приносить на купонах в точки приёма объявлений в газету 
«Вестник».

Отдел культуры городской администрации, 
редакция городской газеты «Вестник». 

СДЕЛАЕМ ПРАЗДНИК ВМЕСТЕ!



ЛЕСНОЙ 
1947-2017

Предлагаю:_____________________________
________________________________________
________________________________________
________________________________________
________________________________________
________________________________________
________________________________________
________________________________________
Имя, контакты__________________________
________________________________________

ЮБИЛЕЙ 
НЕ ЗА ГОРАМИ!

Сфотографироваться и не умереть
МВД России разработало специальную памятку «Безопасное 

селфи», которую сотрудники полиции будут раздавать населе-
нию в ходе публичных мероприятий и на уроках безопасности 
– в этом году по России зафиксировано 10 смертей и более ста 

случаев получения травм во время попытки сделать селфи.
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CITIUS, ALTIUS, FORTIUS!
www.sportvlesnom.ru

Всё о Конжаковском марафоне: www.marafon.krasnoturinsk.org. Марафоны в России и мире: www.probeg.org

«ПОБЕДНАЯ БРОНЗА» 
В СТРЕЛЬБЕ ИЗ ЛУКА

С 25 по 29 июня в Орле прошёл чемпионат 
России по стрельбе из лука. В соревновани-
ях приняли участие более 200 спортсменов 
со всей страны. Среди них – лесничане 
Ксения Перова и Виталий Попов. Ксения в 
стартовом круге сумела занять верхнюю 
строчку протокола, а в финальной части 
остановилась на пятом месте. Виталий в 
личном зачёте среди мужчин в «класси-
ческом» луке стал третьим. Вернувшись 
домой, «бронзовый» призёр чемпионата по-
делился с читателями «Вестника» впечатле-
ниями от участия и дальнейшими планами. 

– Виталий, 3-е место на чемпионате Рос-
сии – достойный результат. Трудно ли далась 
эта «бронзовая победа»? 

– Своим результатом я действительно очень 
доволен. Это, пожалуй, моё лучшее выступле-
ние на российских соревнованиях среди взрос-
лых. Несмотря на сильных соперников из Буря-
тии, Забайкальского края, Москвы, Московской 
области и ужасные погодные условия (сильный 
ветер, дождь), я сумел собраться и показать 
своё мастерство. А погода, кстати, наладилась 
сразу после окончания соревнований. 

– Трудно ли было отобраться для участия 
в чемпионате? 

– Нет, не трудно. Точнее, отбора как такового 
и не было – на чемпионат России я поехал как 
член сборной команды страны.

– В настоящее время у тебя отдых или уже 
началась активная подготовка к следующе-
му старту?

– Сейчас мы готовимся к сборам, на которых 
пройдёт последний отбор на чемпионат мира 
по стрельбе из лука в столице Дании Копенга-
гене с 26 июля по 2 августа. Именно там будут 
разыграны путёвки на Олимпийские игры в 
Рио-де-Жанейро в следующем году. На отборе, 
а потом и на соревнованиях в Дании нужно по-
казать всё своё умение и не упустить шанс по-
ехать на Олимпиаду, поэтому сегодня времени 
на отдых практически нет. Я очень надеюсь ото-
браться на чемпионат мира. Главное – у меня 
боевой настрой и вера в свои силы!

– Перед поездкой на первенство России 
ты вернулся из США, где принимал участие в 
юниорском чемпионате мира по стрельбе из 
лука. Расскажи о своём выступлении на со-
ревнованиях международного уровня. 

– В Янктоне в личном первенстве я стал  
16-м, командой мы заняли 6-е место. Старались 
показать максимальный результат, но спорт 
есть спорт. С другой стороны, именно участие в 
юниорском первенстве мира помогло добиться 
достойного результата на российских соревно-
ваниях. Так что во всём есть свои плюсы.

 – На чемпионатах (российских, междуна-
родных) для спортсмена очень важна под-
держка… 

– Да, это так. Моя поддержка, которую я чув-
ствую даже на расстоянии, – это вера в меня мо-
его тренера, моих родных и друзей. А ещё – это 
зрители, которые приходят поболеть за спорт-
сменов. И пусть порой их немного, поскольку 
некоторые считают стрельбу из лука не совсем 
зрелищным видом спорта, их присутствие на 
стадионе сильно помогает! 

– Уверена, что на следующих соревнова-
ниях ты почувствуешь поддержку всех лес-
ничан! Мы в тебя верим!

– Спасибо! Я благодарен каждому, кто ис-
кренне переживает за меня и радуется моим 
успехам! Надеюсь, всё получится!

4 июля в городе Невьянске впервые 
прошёл лично-командный Кубок  
Невьянской наклонной башни Деми-
довых по быстрым шахматам. 

Состав собрался очень сильный –  
19 команд-участниц представляли 

1 гроссмейстер, 8 мастеров и 31 кандидат 
в мастера спорта. Всего в Кубке приняли 
участие 78 шахматистов, причём одна 
из команд называлась «Донецк», за неё 
играли беженцы из Восточной Украины. 
Любопытно, что двое бывших лесничан, 
ныне проживающих в Невьянске, при-
няли непосредственное участие в дан-
ном турнире. Один из них – Анатолий 
Михайлович Малютин, бывший дирек-
тор музейно-выставочного комплекса 
Лесного, а ныне генеральный директор 
Невьянского государственного истори-

ко-архитектурного музея – стал одним 
из организаторов Кубка, а член сборной 
команды Невьянска, заместитель проку-
рора города Александр Тимощенко был 
воспитанником шахматного отделения 
ДЮСШ Лесного.

После семичасовой борьбы были 
показаны следующие результаты:

1 место – команда «Урал» (объединён-
ная команда Нижнего Тагила и Невьян-
ска). В её составе играли гроссмейстер и 
3 мастера.

2 место – команда Первоуральска.
3 место – команда Ревды.
4 место – команда Екатеринбурга.
А вот 5 место заняла сборная Лесного, 

обогнав сильные команды Алапаевска, 
Новоуральска, Красноуральска и другие. 
Все наши шахматисты оказались в плю-

совом балансе. По набранным очкам: 
Андрей Тетрадзе – 7 из 11, Андрей Журав-
лёв – 6,5 из 11, Валерий Журавлёв и Вале-
рий Галкин – по 6 из 11, причём Валерий 
Журавлёв занял 1 место в личном зачёте 
среди ветеранов старше 60 лет.

Надо сказать, что уже четвёртый год 
набирает обороты программа, запу-
щенная Шахматной федерацией России, 
– «Шахматы в музеях», и очень многие 
крупные турниры по шахматам проводят-
ся на территориях музейных комплексов 
по всей нашей необъятной стране.
Организаторы Кубка башни Демидо-
вых и его участники выразили общее 
мнение, что турнир удался и необхо-
димо сделать его традиционным.

Шахматная федерация города 
Лесного.

4 июля в районе Крас-
нотурьинска состоялся 
юбилейный,  
XX Конжаковский гор-
ный марафон. Об этом 
популярном пробеге, 
на который приез-
жают спортсмены из 
разных стран, хорошо 
знают и в Лесном. 

А многие наверняка 
сейчас вспомнят 
свои впечатления 

от покорения Конжаковско-
го Камня – высшей точки 
Уральских гор на территории 
Свердловской области (1569 м  
над уровнем моря), дорогу по 
лесу, речку и мостик, долгий 
трудный подъём по камням, 
бьющие повсюду ключи и 
родник, Поляну художников, 
Иовское плато, многоцветье 
луга и захватывающую дух па-
нораму, которая открывается 
на вершине горы.

Кто-то приезжает сюда, 
чтобы просто пройти пеш-
ком, полюбовавшись на ве-
личественные горные кра-
соты, большинство – чтобы 
пробежать (местами пройти) 
всю марафонскую дистан-
цию – 42 км 195 м, половина 
из которых – подъём в гору, 
при этом, как и полагается, за-
регистрировавшись на сайте 
и получив номер. Среди них 
можно выделить группу асов, 
претендуюших на победу, это 
мастера по скалолазанию и 
спортивному ориентирова-
нию, чемпионы различных 
марафонов, горного бега. Они 
бежали в шортах и футболках 
сквозь град и дождь, на фоне 
курток, штормовок, и смотре-
лись какими-то двужильными, 
несгибаемыми рейнджерами.

Марафон 2015 года войдёт 
в историю особо: непокорный 
Конжак встретил спортсменов 
с прохладой и не пустил на 
свою вершину. В ночь перед 
забегом выпал снег и после  

14 км лежал слоем в несколь-
ко см. Минусовая темпера-
тура, лёд, дождь, снег и про-
низывающий наверху ветер 
заставили организаторов со-
ревнований принять сложное 
решение. Впервые в истории 
марафона дистанция была со-
кращена до 30 км и закрыты 
аж 2 контрольных пункта – 
«Плато» и «Вершина» (в 2009 г.  
до 34 км и разворачивали на 
плато). 

Впрочем, порой на дистан-
ции было даже «жарко», в об-
лачных просветах появлялось 
солнце, а на дороге станови-
лось тесно – желающим обо-
гнать приходилось прыгать по 
камням, сбоку от разверзшей-
ся хляби лесной просеки.

О статистике марафона рас-
сказывает её участница и 
бронзовый призёр возраст-
ной группы с результатом 
3:17:14 Наталья ЧУЖОВА:

Абсолютной побе-
дительницей среди 
женщин уже в 6-й раз 

стала Вероника Лопатина (Ло-
баново), второй на финише 
была Екатерина Митяева (Ге-
ленджик), 3 место заняла Анна 
Медведева (Полевской). У 
мужчин впервые абсолютным 
победителем стал Дмитрий 
Митяев (Геленджик), 2 место у 
Андрея Минякова (В.Пышма), 
3 место – у прошлогоднего 
чемпиона Евгения Маркова 
(Петрокаменское). Приятно 
отметить, что 5-е место в абсо-
лютном зачёте занял Дмитрий 
Гауков, бывший воспитанник 
СДЮСШОР «Факел», сейчас 
проживающий в Берёзовском.

36 лесничан и 12 жите-
лей Нижней Туры и посёлка 
Ис преодолели дистанцию 
«Конжака-2015». Виктор По-
пов и Сергей Захаров, как и я, 
финишировали в этих сорев-
нованиях уже 7 раз, Максим 
Ромберг – 6, а Елена Никитина 
и Дмитрий Елинов – 5. Но аб-
солютными рекордсменами 
у нас являются Семён Архи-
реев, Константин Бирюков и 
Вадим Елсуков, закончившие 
дистанцию Конжаковского 

марафона 8 раз, согласно офи-
циальным протоколам.

Впервые представители 
Лесного приняли участие в 
III Конжаковском марафоне в 
1998 году, первооткрывате-
лями этого интересного стар-
та стали Валерий Крохалев,  
Сергей и Анатолий Антоновы и 
Вячеслав Гурин. 196 лесничан 
за 18 лет финишировали в этих 
соревнованиях, и с каждым 
годом это количество увеличи-
вается. В этом году впервые по-
коряли «Конжак» и закончили 
дистанцию Анастасия Селива-
нова с сыном Евгением, супру-
ги Ксения и Александр Русины, 
юные учащиеся СДЮСШОР 
«Факел»: Ольга Радченко,  
Дарья Перминова, Роман Соло-
духин, Никита Васютский, Нико-
лай Юстус и Павел Коптилов, а 
также Равиль Валиуллин, Алек-
сандр Пустовалов, Дмитрий Га-
лаган, Константин Мокрушин и 
Константин Коптелов.

Лучший результат среди 
наших спортсменов показал 
Александр Селиванов (2:30:01 
и 64 место в абсолютном за-

чёте), 2-е время у Алексея 
Данилевича (2:44:54), пятнад-
цатилетний Максим Колов 
стал третьим среди лесничан 
(2:50:33). Среди женщин Лес-
ного и Нижней Туры 2-е вре-
мя у юной Олеси Кобзаревой 
(3:36:44), третье – у Елены Ни-
китиной (4:22:13).

«Я это сделал, я герой, 
Пусть было трудно нам по-
рой», – пели на КП «Родник» 
песню, посвящённую волон-
тёрами этому марафону (к 
слову, как рассказывают его 
участники, организация мара-
фона была на высоте, в дождь 
и холод, даже в ледяной воде 
стояли ребята из «группы под-
держки» – страховали спорт-
сменов от падения в речку, 
готовили еду и горячий чай, 
отогревали замёрзших у ко-
стра и создавали такой на-
строй, что хотелось приехать 
сюда ещё и ещё раз, и в хоро-
шую погоду, и даже в такую. «А 
с неба смотрят облака, Пускай 
вершина далека, Обед дымит-
ся в котелке, На Конжаке…»  

Татьяна БЕКЕТОВА
Фото с сайта archery.org

СТАДИОН
Открытый летний чемпионат города по футболу:
9 июля в 18.00 – «СДЮСШОР» – «Спартак»; в 20.00 – «Лада» – «Прометей»; 
10 июля в 19.30 – «Прометей» – «Старт».
ТЕННИСНЫЙ КОРТ
9-10 июля в 18.00 – продолжение игр летнего чемпионата города по теннису.

ШАХМАТЫ, или КУБОК НАКЛОННОЙ 
БАШНИ ДЕМИДОВЫХ

НЕПОКОРНЫЙ 
КОНЖАК
Елена ГРИГОРЬЕВА
Фото Ивана ЗАХАРОВА
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В ОДНУ СТРОКУ:

CITIUS, ALTIUS, FORTIUS!
www.sportvlesnom.ru

Больше фото к спортивным материалам – на сайте http://vestnik-lesnoy.ru

В России в последние годы про-
водится очень много марафонов. 
На Урале и в Свердловской обла-
сти тоже стали появляться новые 
забеги, в которых могут принять 
участие все желающие. Стоит при 
этом заметить, что марафоны 
следует бежать лишь подготов-
ленным спортсменам (время под-
готовки занимает до полугода).

Крупнейшие марафоны России по ко-
личеству финишировавших в 2014 году 
(по версии сайта «ПроБЕГ»):

1. Московский марафон (Москва) – 4031 
человек. II Московский марафон состоится 
20 сентября. Дистанции: 42,195 км, 10 км, 
корпоративная эстафета и заезд хэндбайке-
ров на 42,195 км. Маршрут проходит одним 
кругом по центральным улицам Москвы. 

2. Международный марафон «ERGO 
– Белые ночи» (Санкт-Петербург) – 2184 
человека (2014 г.), 28 июня 2015 г. на старт 
дистанций: 42 км 195 м и 10 км вышли более 
11 тысяч спортсменов из 54 стран мира. На 
отметке 42 км 195 м финишировало более 
3000 участников. Трасса проложена одним 
кольцом по центральной части города на 
фоне всемирно известных памятников архи-
тектуры (Исаакиевский собор, Медный всад-
ник, Стрелка Васильевского острова, Петро-
павловская крепость, Александро-Невская 
лавра, Летний сад).

3. Горный марафон «Конжак» (Красно-
турьинск) – 1393 человека (2014 г.), является 
самым массовым горным марафоном в Рос-
сии. Его маршрут проложен в горно-таёжной 
местности по грунтовым дорогам, тропам и 
курумникам с подъёмом на высшую точку 
Конжаковского Камня (1569 м над уровнем 
моря) и спуском обратно. Несколько десят-
ков жителей нашего города ежегодно пре-
одолевают эту сложную дистанцию.

4. Сибирский международный мара-
фон (Омск) – 645 человек. 26-й по счёту 
марафон состоится, как и Московский, 20 
сентября. Дистанции: 42,195 км, 10 км и 5 км. 
Хорошая трасса одним кругом по централь-
ным улицам, необыкновенная поддержка 
зрителей, красивый город и отличная орга-
низация заставляют приезжать сюда снова и 
снова. 

5. Международный зимний марафон 
«Дорога жизни» (Санкт-Петербург) – 475 
человек (2014 г.). 25 января 2015 г. на дистан-
ции 42,195 км финишировало 574 человека. 
Также участники стартуют на 21,0975 км, 10 
км и 5 км. Марафон приурочен к дате раз-
грома фашистских войск под Ленинградом 
и полного снятия блокады. Трасса проходит 
по наземной части легендарной транспорт-
ной магистрали «Дорога жизни», которая в 
годы войны связала блокадный Ленинград с 
остальной страной.

Марафоны Свердловской области:
1. Самым массовым в области является 

Конжаковский марафон. 
2. Зимний легкоатлетический марафон 

памяти В.А.Дутова проводится в Екатерин-
бурге в феврале. Дистанции: 42 км 195 м,  
13,4 км, 6,7 км. Место проведения – парк ле-
соводов России, круг – 6 км 670 м по сред-
непересечённой местности. В 2015 году на 
марафонской дистанции финишировало 118 
мужчин и 19 женщин.

3. Уральский региональный марафон, 
Открытый чемпионат Свердловской об-
ласти по марафонскому бегу состоялся  
4 мая 2015 года в Туринской Слободе. Дис-
танции 42,195 км и 10 км, длина круга 7,85 км. 

4. Первый горный марафон на Среднем 
Урале «Белогорский марафон» состоится 
19 июля 2015 года. Дистанции: 42 км (с гор-
ным рельефом и набором высоты 1100 м), а 
также 21 км и семейный забег на 3 км. Старт 
в 9.00 от горнолыжного комплекса «Гора Бе-
лая» (35 км от Н.Тагила). Желающие могут по-
участвовать в забеге-спутнике «Белая ночь», 
старт 18 июля в 00.00, дистанция – 13 км. 
Белогорский марафон – это возможность ис-
пытать себя и одновременно полюбоваться 
прекрасными пейзажами гор Белой, Острой 
и Широкой. В 2015 году марафон совмещён 
со вторым этапом Международного горного 
ультрамарафона ТрансУрал, а в дальнейшем 
будет проходить ежегодно в третьи выход-
ные июля.

5. «Европа–Азия международный ма-
рафон» впервые состоится в Екатеринбурге 
1 августа 2015 года. Дистанции: 42,195 км, 
21,1 км и 4,02 км – будут проходить по цен-
тральным улицам города.

XI осенний марафон «Путь к Роднику» 
состоится 25 октября в посёлке Слюдоруд-
ник Челябинской области. Хоть и не являет-
ся марафоном Свердловской области, стоит 
упоминания из-за хорошей организации и 
тёплой, душевной обстановки. Дистанция 42 
км одним кругом (туда – обратно).

СТАРТЫ ЛЕСНИЧАН 
Первым в сезоне областным стартом, в 

котором приняли участие лесничане, стал 
полумарафон «Гонец весны», 12 апреля 
впервые состоявшийся в Екатеринбурге. 
В соревнованиях, проходивших на набе-
режной городского пруда, финишировало 
285 человек (200 мужчин и 85 женщин). На 
дистанции 21 км хорошие результаты для 
первого старта показали Геннадий Назаров, 
Наталья Чужова и Елена Никитина, а также 
Антон Суравегин (бывший житель нашего го-
рода). Елена Петрушина на дистанции 10 км 
заняла 6 место. 

3 мая в Екатеринбурге впервые состоял-
ся забег «Майская гроза», который плани-
руется проводить ежегодно. На старт дис-
танций 10 и 5 км вышло более 700 человек. 
Сергей Захаров (Н.Тура) на дистанции 10 км 
стал победителем в возрастной группе 66 и 
старше, показав отличный для своих лет ре-

зультат – 44:43. Елена Петрушина в своей 
возрастной группе заняла 6 место. Также 
в забеге принимали участие Елена Ники-
тина, Антон Суравегин и Ксения Русина. 
Каждый получил футболку, а на финише 
– красивую памятную медаль.

9 мая, в районе озера Эльтон в Вол-
гоградской области состоялся 3-й Мара-
фон пустынных степей Elton Ultra Trail. 
На дистанциях 100, 56 и 28 км стартовало 
239 человек (в том числе 80 женщин) из 
городов России и даже из Чехии. На ча-
сах 6.00 – старт! Впереди – 56 км. Я бегу 
медленно, постоянно кого-то пропуская 
вперёд (то ли ранний старт повлиял, то 
ли рюкзак – 2 кг дополнительного веса). 
Лишь через 2 часа начинаю постепенно 
обходить уставших уже участников. На 
пунктах питания большой выбор «пере-
кусов», но я только пью. У меня с собой  
5 гелей и литр воды в гидраторе. А ещё 
протеиновый батончик, футболка с длин-
ным рукавом и бандана (ничто не приго-
дилось), и сотовый телефон. 

Вокруг – бесконечная степь, из расти-
тельности – преимущественно одни колюч-
ки. После 24 км появились крутые спуски 
в овраги и подъёмы. В подъёмы чуть-чуть 
прошла, чтобы поберечь мышцы, но всё 
равно «забила» бёдра со спусков.

На отметке 28 км – разворот, красивое 
место на берегу озера, но надо бежать 
обратно. На протяжении следующих 5 
км навстречу ещё попадались участники, 
знакомые и незнакомые, но все привет-
ствовали и подбадривали. А потом была 
бесконечная и безлюдная до самого го-
ризонта степь. Временами бегуны неожи-
данно откуда-то появлялись впереди, а 
потом также исчезали сзади. 

После 30 км состояние стабилизиро-
валось, уже не становилось ни легче, ни 
тяжелее. Вот она – нирвана: бежишь на 
автомате, никаких мыслей в голове, даже 
желания перейти на шаг не возникает. 
Просто начинаешь так жить, и ничего 
больше не надо. Вода в гидраторе не-
ожиданно закончилась, лямкой рюкзака 
натёрла мозоль, гетры давили, забитые 
на спусках мышцы болели, но останав-
ливаться не хотелось. Меня гнала впе-
рёд мечта о бутылке воды на финише. А 
посёлок в степи виден уже за много ки-
лометров, он приближается медленно-
медленно. Но я знаю, что всё закончится, 
и поэтому никаких мучений нет, а только 
радость, что могу бежать. На финише – 
поздравления, медаль финишёра, объ-
являют, что я 3-я среди женщин. Мой ре-
зультат – 5:42.42. 

11 мая в Казани был дан старт перво-
му Казанскому международному марафо-
ну. На дистанции 21,097 км Елена Петрушина 
и Антон Суравегин заняли 2-е места в своих 
возрастных группах.

6 июня состоялся 11-й экстремальный 
чемпионат «Здоровый, как лось». Это за-
бег на гору Иремель со стартом и финишем 
в посёлке Тюлюк Челябинской области. Дис-
танция 26 км по дороге и тропе с камнями, 
корнями, болотами и переправой через ру-
чей. В общем, «Конжак» в миниатюре. Впер-
вые команда Лесного (Геннадий Назаров, 
Александр Селиванов, Елена Никитина и я, 
Наталья Чужова) принимала участие в этих 
соревнованиях.

Утром отличная погода давала надежду на 
комфортный бег. На старте нынче было ре-
кордное количество участников, поэтому на 
первых километрах по обеим сторонам луж 
выстраивались очереди: мочить кроссовки 
в самом начале дистанции не хотелось. На-
ивные, мы ещё не знали, что нас ждёт впере-
ди. Сначала было жарко, потом полил дождь 
и началась гроза. Жёсткая тропа сразу пре-
вратилась в болото, вода заливала глаза, да 
ещё скользкие камни и корни добавляли 
экстрима, вынуждая сбавить темп. На пред-
вершинном плато стало совсем холодно, дул 
сильный ветер, и под ногами хлюпала вода, а 
мы – насквозь промокшие. 

А наверху, несмотря на погоду, красота! 
Открывается вид на все окрестные горы, на 
склонах кое-где ещё лежит снег, а впереди 
круто вверх уходит вершина Большого Ире-

меля. Получаем жетончик в подтверждение 
того, что мы «лоси», и – вниз. Казалось бы, 
теперь можно разогнаться, но… Началось 
настоящее болото, приходилось скакать и 
натыкаться на острые ветки деревьев, чтобы 
не провалиться глубоко. Иногда ноги всё-
таки уходили в грязь чуть ли не по колено. 
На финиш прибежали все грязные с ног до 
головы. И сразу в одежде – в холодную речку 
отмываться, а потом греться в баню. Эмоции 
после такого бега переполняют!

Легкоатлетический пробег «Синяя 
гора» в честь П.И.Репьёва проводится в п. 
Баранчинский. В этом году 21 июня более 
200 спортсменов от 5 до 78 лет вышли на 
старт пробега. Основная дистанция – 15 км с 
довольно крутым подъёмом на вершину Си-
ней горы на высоту 552 м и спуском обратно. 
Жара и высокая влажность превратили не-
простую гонку в настоящее испытание, по-
сле которого Конжаковский марафон уже не 
кажется сложным. 

Восьмилетняя Анжелика Амирова на дис-
танции 5 км показала отличный результат 
для такого возраста – 27.40 и заняла 1 место 
среди девочек до 10 лет. Анатолий Новиков 
(Н.Тура) занял 3 место среди мужчин старше 
70 лет на этой же дистанции. Виктория Де-
нисова стала победительницей в своей воз-
растной группе на дистанции 15 км, Наталья 
Чужова заняла 2 место.

Наталья ЧУЖОВА. 
(Подробно на сайте sportvlesnom.ru).

ТЕННИСНЫЙ КОРТ
Приглашаем всех желающих посетить открытый 

теннисный корт ФСЦ «Факел». Пн.-вс. – с 8.00 до 22.00. 4-35-15.
ЛОДОЧНАЯ СТАНЦИЯ

Приглашаем желающих посетить лодочную станцию. 
Пн.-пт. – с 10.00 до 22.00, сб.-вс. – с 9.00 до 22.00.

АХ, МАРАФОН, УДИВИТЕЛЬНЫЙ МИР…

Старт на пробеге «Синяя гора».

Н.Чужова на марафоне пустынных степей.
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[ХРОНИКА ПРОИСШЕСТВИЙ]
Совет ветеранов войсковой части № 3275 
горячо и сердечно поздравляет каждого из вас 
с очередной годовщиной образования родной 
части, которой вы отдавали и отдаёте всё, 
чтобы приумножить её славные традиции 
и успешно выполнить поставленные 
правительством задачи. 

Желаем ветеранам здоровья, счастья и благополучия, а 
военнослужащим по призыву и по контракту – осознанного 
выполнения воинского долга, совершенствования боевой 
готовности, качественного выполнения задач боевой служ
бы и укрепления воинской дисциплины. 

Успехов всем вам, здоровья и благополучия!
От имени ветеранов ВЧ № 3275

председатель совета ветеранов Александр ГРАФКОВ.

В преддверии Дня 
семьи, любви и вер-
ности хотелось бы 
рассказать о поли-
цейской династии 
– семье НЕВИДИЦИ-
НЫХ, сотрудников от-
дела вневедомствен-
ной охраны ОМВД 
России по ГО «город 
Лесной».

Династия берёт своё 
начало с августа 1987 

года, когда Александр Юрье
вич НЕВИДИЦИН поступил 
на службу милиционером 
роты милиции отдела ох
раны при ОВД г. Лесного. В 
1990 году Александр Юрье
вич стал командиром роты 
и поставленные задачи по 
службе всегда выполнял на 
совесть. Прослужив более 
двадцати лет, он закончил 

службу старшиной мили
ции в марте 2009 года, в 
должности милиционера 
группы задержания пун
кта централизованной 
охраны отдела вневедом
ственной охраны.  П о м и 
мо службы в полиции 
Александр Юрьевич яв
ляется педагогом допол
нительного образования 
и в свободное от службы 
время вёл и ведёт в на
стоящее время занятия 
спортивной секции в 
Детском (подростковом) 
центре, занимаясь с деть
ми футболом и хоккеем. 

По стопам отца по
шла дочь Анаста

сия, получив высшее образо
вание в Уральском институте 
МВД России по специально
сти «юриспруденция». В де
кабре 2007 года, поступила 
на службу стажёром в долж
ности милиционера ОВО. 

Анастасия Александровна за
рекомендовала себя на служ
бе с хорошей стороны и на 
сегодняшний день является 
дежурным пункта централи
зованной охраны, получила 
звание лейтенанта полиции.

Коллектив отдела вневе

домственной охраны МВД 
России по ГО «Город Лес
ной» поздравляет династию  
НЕВИДИЦИНЫХ и всех горо
жан с Днём семьи, любви и 
верности и желает, чтобы в 
семьях Лесного царили мир 
и спокойствие. 

С момента начала создания до-
бровольной пожарной охраны 
в России прошло четыре года. 
Продолжает формироваться 
добровольная пожарная дру-
жина и в нашем городе. 

На сегодняшний день в составе дру
жины добровольных пожарных 155 
работников комбината «Электрохим
прибор». Программу обучения прошли  
22 руководителя добровольных по
жарных дружин. Под руководством 
специалистов на базе Спецуправления 
ФПС № 6 МЧС России члены дружины 
проходят теоретическую и практиче

скую подготовку. В программе – изуче
ние законодательной базы РФ в обла
сти пожарной безопасности, принципы 
обеспечения пожарной безопасности, 
а также знакомство со средствами по
жаротушения.

Кроме работников градообразую
щего предприятия, в добровольном 
обществе огнеборцев состоят работни
ки школы № 74, санаторияпрофилак
тория «Солнышко», ЦМСЧ № 91, Цен
тра культуры «Современник». В этом 
году ряды добровольцев пополнили 
ещё десять человек. Их деятельность 
будет осуществляться во ФГУСП «Та
ёжный» и Нижнетуринском детском  

домеинтернате для детейинвалидов.
Согласно Положению о ДПД члены 

добровольной пожарной дружины 
должны не только знать и соблюдать 
правила противопожарного режима, 
но и требовать их соблюдения от работ
ников на рабочих местах и на объектах 
предприятий. Им также предписано 
следить за готовностью и исправно
стью средств пожаротушения, пожар
нотехнического вооружения, а в слу
чае пожара сиюминутно выполнить 
первичные действия по его тушению, 
суметь оказать первую доврачебную 
помощь пострадавшим. 

Наталья БУЗОВЕРОВА.

Прокуратура провела про-
верку по факту группового за-
болевания острым энтеритом 
сальмонеллёзной этиологии 
у воспитанников отделения 
милосердия корпуса № 2 
Нижнетуринского детского 
дома-интерната для умственно 
отсталых детей.

Установлено, что в период с 11 по 
18 мая в указанном отделении зареги
стрирована групповая заболеваемость 
средней степени тяжести 21 воспитан
ника. Все случаи заболевания закончи
лись выздоровлением.

В рамках проводимого Межрегио
нальным управлением № 91 ФМБА Рос

сии эпидемиологического расследова
ния очага инфекционной болезни был 
выявлен ряд нарушений санитарно
эпидемиологического законодатель
ства, в том числе: некачественное про
ведение обработки столовой посуды, 
нарушение условия хранения продук
тов, непроведение отбора проб гото
вых блюд для зондового питания и др. 

Материалы прокурорской проверки 
направлены в органы предварительно
го расследования в порядке п. 2 ч. 2 ст. 
37 УПК РФ для принятия процессуаль
ного решения.

По итогам их рассмотрения в конце 
июня следственным отделом ОМВД Рос
сии города Лесного возбуждено уголов
ное дело по признакам преступления, 
предусмотренного ч. 1 ст. 236 УК РФ (на

рушение санитарноэпидемиологиче
ских правил, повлёкшее по неосторож
ности массовое заболевание людей).

Ход и результаты предварительного 
расследования по настоящему уголов
ному делу находятся на контроле про
куратуры. 

Также прокуратура ЗАТО г. Лесной 
в адрес директора учреждения внесла 
представление об устранении нару
шений закона, которое рассмотрено 
и удовлетворено, 3 должностных лица 
привлечены к дисциплинарной ответ
ственности.

Татьяна ГОЛЯКЕВИЧ, 
старший помощник прокурора 

ЗАТО г. Лесной, 
юрист 2 класса.

ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ! УВАЖАЕМЫЕ ОФИЦЕРЫ, 
ПРАПОРЩИКИ, СЕРЖАНТЫ И СОЛДАТЫ!

ДИНАСТИЯ В ПОЛИЦЕЙСКИХ 
ПОГОНАХ

ПРОКУРАТУРА ВЫЯВИЛА НАРУШЕНИЯ 
В НИЖНЕТУРИНСКОМ ДЕТСКОМ ДОМЕ

ДОБРОВОЛЬЦЫ – НЕ КОМСОМОЛЬЦЫ, 
А В ОГОНЬ ВОЙДУТ!

Кражу велосипедов 
предлагают приравнять к угону: тогда преступника будет 
ждать штраф до 120 тысяч рублей, исправительные работы 
или лишение свободы до пяти лет. Такой законопроект 
в УК РФ в ближайшее время внесёт законодательное 
собрание Ленинградской области.

На прошедшей неделе в ОМВД России по ГО 
«Город Лесной» зарегистрировано  
130 заявлений и сообщений о преступлениях, 
административных правонарушениях и про-
исшествиях, в том числе: 11 – о кражах, 2 – о 
мошенничествах, 28 – о телесных повреждени-
ях различной степени тяжести. Доставлено в 
ОМВД 10 человек.

29 июня поступило заявление гр. П. о том, что 
гр. Н. взял у неё оплату в сумме 1 700 рублей за 
ремонт мебели и до настоящего времени не вы
полнил до конца условия договора. Проводится 
проверка.

3 июля в дежурную часть обратилась гр. П. с со
общением о том, что в её отсутствие из квартиры 
была похищена швейная машина. В ходе проверки 
сотрудники полиции установили лицо, совершив
шее хищение. Проводится проверка.

4 июля поступило заявление гр. В. о том, что не
известное лицо сняло с банковской карты деньги в 
сумме 7 000 рублей. Проводится проверка.

В тот же день зарегистрировано заявление 
гр. П. о том, что она обнаружила пропажу детской 
коляски «АдамаксМакс» из подъезда дома по ул. 
Энгельса. Коляска была приобретена в 2014 году 
за 6 000 рублей. Проводится проверка.

5 июля поступило заявление гр. А. о том, что 
во дворе одного из домов по улице Мира он об
наружил повреждение своего а/м «Toyota Avensis». 
Проводится проверка.

ОМВД России по ГО «Город Лесной».

  
В период с 29 июня по 6 июля пожарные под-
разделения СУ ФПС № 6 МЧС России выезжали 
на вызовы 6 раз, из них: 

3 раза – на срабатывание пожарной сигнали
зации (комбинат «Электрохимприбор»); 1 раз – на 
горение мусора; 1 раз – на пожар, не подлежащий 
госстатучёту (подгорание пищи).

Пожаров за данный период не произошло.
Телефоны доверия: 3-74-01, 2-68-11 (кругло-

суточно).
СУ ФПС № 6 МЧС России.



15ВЕСТНИК
№ 28
9 июля  2015 года

В ОДНУ СТРОКУ:

МИНУТ ОТДЫХА
www.vestnik-lesnoy.ru

ВЕСТНИК
УЧРЕДИТЕЛЬ: МУПТП по ТВ и РВ «Трансинформ» ГО «Город Лесной»
ИЗДАТЕЛЬ: МУПТП по ТВ и РВ «Трансинформ» ГО «Город Лесной».
Адрес: г. Лесной , ул. Дзержинского, 2, стр. 1.
Телефон / факс: 8 (34342) 2-67-88.  E-mail: ti@tvlesnoy.ru

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Свердловской области. Рег. номер ПИ № ТУ66-00823 от 26.12.2011г.

Главный редактор
А.В. Стрюкова

В соответствии с законом РФ «О средствах 
массовой информации» редакция имеет 
право не отвечать на письма и не пересылать 
их в инстанции. Материалы, отмеченные сим-
волом z, публикуются на правах рекламы.

Отпечатано в ОАО
«Нижнетагильская типография»

622036, г. Нижний Тагил,
ул. Газетная, 81.

Печать офсетная, объём 9 п.л.
Заказ № 2230

Время подписания в печать:
по графику - 14.00, 
фактически - 14.00
Цена 15 рублей.

Тираж 6200 экземпляров.
Возрастная категория: 12+

АДРЕС РЕДАКЦИИ И ТЕЛЕФОНЫ:
624200, г. Лесной Свердловской области, ул. Чапаева, 3А. E-mail: vestnik.lesnoy@mail.ru

2-67-77 - главный редактор;
2-67-76 - секретарь, факс;
2-67-75 - выпускающий редактор;
2-67-72 - «Вестник-официальный»;
2-67-72 - контент-менеджер сайта;

2-67-73 - корректоры;
2-67-74 - дизайнеры;
2-67-78 - отдел рекламы;
2-67-79 - касса, приём объявлений.

Анекдоты
Купила подарки к Новому году... две радиоуправляемых машинки,  

чтобы муж с ребёнком не подрались...

Мы всегда держимся за руки! Если я её отпущу, она обязательно  
что-нибудь купит...

Редакция не обязана публиковать каждый поступивший материал. Материалы, переданные в редакцию, не рецензируются, не возвращаются. 
Мнения авторов публикуемых материалов могут не совпадать с мнением редакции. Ответственность за содержание рекламы и объявлений несут рекламодатели.

К сожалению, развод в наше время становится обыден-
ным явлением. Несомненно, это огромный стресс для всех 
членов семьи, каждый переживает в этот период целый 
ряд негативных эмоций: гнев, печаль, страх, вину и т.д. 
Для ребёнка, в каком бы возрасте он ни находился, раз-
вод родителей – настоящий шок, серьёзное эмоциональ-
ное потрясение.

САЛАТ «СЮРПРИЗ»

Понадобятся: 250 г кальмаров горячего копче-
ния, 3 варёных яйца, 3 столовые ложки риса, 100 г 
сыра, 1 чайная ложка 3% уксуса, 1 луковица, майо-
нез, соль, растительное масло.

Рис отварить в подсоленной воде, откинуть на 
дуршлаг и дать воде стечь. Затем добавить уксус и 
остудить. Отделить белки от желтков, белки натереть 
на крупной тёрке, желтки – на мелкой. Лук мелко наре-
зать, обжарить на растительном масле до золотистого 
цвета и остудить. Кальмары нарезать тонкими поло-
сками. В салатник выложить слоями: кальмары, рис, 
белок, лук, сыр, смазывая каждый слой майонезом.

Украсить салат «Сюрприз» парой веточек петрушки.

ТОРТИЛЬЯ С КУРИЦЕЙ

Продукты: две тортильи (или две большие лепёш-
ки лаваша), 1 копчёная куриная грудка, пучок листьев 
салата; для соуса – маринованный острый перчик,  
1 зубчик чеснока, 1 столовая ложка томатной пасты,  
2 столовые ложки майонеза, 1 столовая ложка сахара, 
1 чайная ложка соевого соуса, соль по вкусу.

Перчик и чеснок мелко нарезать, в томатную 
пасту добавить три столовые ложки воды, пере-
мешать, довести до кипения, добавить чеснок, са-
хар и перчик, соль, дать ещё раз закипеть. Снять с 
огня, остудить и смешать с майонезом.

Куриную грудку нарезать длинными полоска-
ми. Лепёшки смазать соусом, разложить листья 
салата, затем куриное мясо и свернуть в рулет. 
Острым ножом нарезать маленькие рулетики 
(наискосок) и выложить на блюдо.

Подавать рекомендуется со свежими томатами.

 МАКОВЫЙ ДЕСЕРТ

Готовится он из йогурта. Поэтому понадобится: 
600 г йогурта, 4 чайные ложки желатина, 4 столо-
вые ложки сахара, 4 чайные ложки мака, щепотка 
ванилина, 200 г кураги, 100 г белого вина.

Готовим: желатин нужно замочить в холодной воде  
на полчаса. Затем разогреть его на водяной бане до 
растворения. Мак залить вином и кипятить до выпа-
ривания вина на одну треть. Добавить йогурт, сахар, 
ванилин, желатин и перемешать. Разлить в формочки.

Курагу залить водой (не больше стакана) и 
варить 10 минут. Затем, не сливая воды, взбить в 
пюре. Добавить немного сахара. Получили соус.

Маковый желейный десерт подавать с соусом 
из кураги.

Приятного аппетита!
Проект ведёт Наталья КОЛПАКОВА.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 3. Катапультирование. 10. Пострел. 
11. Вздох. 14. Теорема. 18. Непал. 19. Матроскин. 21. Апорт. 
22. Кит. 23. Зет. 25. Водка. 28. Надрез. 29. Хмелек. 30. Крес-
ло. 31. Летчик. 32. Марпл. 35. Яков. 38. Отел. 40. Апокалип-
сис. 41. Железнодорожник. 43. Дракула. 44. Проныра.
ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Плов. 2. Крах. 4. Аврал. 5. Аул. 6. Аут.  
7. Икота. 8. Осип. 9. Село. 10. Пан. 12. Зорро. 13. Отсек.  
15. Акт. 16. Мат. 17. Низ. 19. Микроскоп. 20. Нефертити. 24. Тав-
рия. 25. Взлом. 26. Ахилл. 27. Сериал. 33. Анатом. 34. Прикол.  
36. Каблук. 37. Вокзал. 38. Осмотр. 39. Есенин. 41. Жор. 42. Кар.

ОТВЕТЫ  НА  КРОССВОРД  В  №  27:

Психологами доказан 
тот факт, что любую 

ситуацию ребёнок понимает 
по-своему, и часто это быва-
ет не в лучшую сторону для 
его психики. 

Рано или поздно ребёнок 
задаст вопрос на тему, болез-
ненную как для родителей, 
так и для себя. И нужно быть 
к этому готовым. Прежде 
всего следует максимально 
успокоиться, чтобы и без того 
переживающий ребёнок не 
получил лишнюю порцию 
отрицательных эмоций. Спо-
койный разговор с учётом  
его возраста и состояния по-
может не потерять взаимопо-
нимания и успокоить малыша. 
Информация должна быть до-
зированной, желательно ска-
зать обо всём предельно ясно, 
чтобы у ребёнка не осталось 
места для фантазии. По мере 
взросления малыш, возмож-
но, будет задавать больше во-
просов, чтобы узнать о причи-
нах и подробностях развода.

Необходимо, чтобы ребё-
нок понял, что изменения в 
его жизни будут минимальны, 
что оба родителя будут его по-

прежнему любить и о нём за-
ботиться. Разумеется, обеща-
ния должны даваться только 
в той мере, в какой они смогут 
быть выполнены – заверения, 
которые останутся только сло-
вами, принесут ребёнку до-
полнительные страдания.

Мудро поступают те роди-
тели, которые в ответ на такие 
вопросы рассказывают о самых 
лучших качествах, о любви, ко-
торая была, и только в самом 
конце рассказа отмечают, что 
в расставании виноваты оба, 
так сложилась жизнь. Нельзя 
внушать детям, что один из ро-
дителей плохой и он во всём 
виноват. Все душевные и фи-
зические силы и отец, и мать 
должны направить на то, чтобы 
малыш был счастлив, чтобы он 
не чувствовал себя брошен-
ным, отверженным, как бы 
тяжело ни было  обоим роди-
телям. Необходимо как можно 
деликатнее объяснить создав-
шуюся ситуацию, не оскорбляя, 
например, ушедшего мужа.

Нельзя допускать, что-
бы у ребёнка сложи-

лось впечатление, что именно 
он стал причиной расстава-

ния родителей, а такие мыс-
ли очень часто поселяются в 
головах детей. Нужно убедить 
ребёнка в том, что он не поте-
рял никого из родителей, он 
всегда в безопасности и всег-
да будет поддержан.

После такого серьёзного 
разговора, как расставание 
родителей, нельзя оставлять 
ребёнка наедине со своими 
мыслями. Нужно выслушать 
его мнение и его понимание 
ситуации. Реакция может 
быть разной, от полного при-
нятия до взрыва и шумного 
протеста. Не стоит ребёнка 
ругать или, наоборот, идти на 
уступки, если он плачет. Вез-
де должна быть золотая се-
редина, пусть реакция будет 
яркой, плач лучше, чем уход 
в себя и отчуждение. Взрос-
лым нужно лишь помочь вы-
разить печаль и освободить-
ся от скопившихся эмоций.

В борьбе за любовь и 
уважение своего ребён-
ка, да и просто из желания 
отомстить, каждый из ро-
дителей часто настраивает 
ребёнка друг против друга.  
Не нужно склонять ребёнка 

на свою сторону, ни в коем 
случае нельзя заставлять де-
лать выбор в пользу одного 
из вас – итог такого пове-
дения будет один: ребёнок 
будет очень травмирован та-
кой мучительной ситуацией. 
Да и в дальнейшем такая по-
литика может привести к не-
желательным последствиям. 

Подводя итоги, мож-
но пожелать одно, 

чтобы советы психологов 
из данной статьи вашей 
семье никогда не пригоди-
лись. И главное, если такое 
произойдёт в семье, нужно 
беречь детей, изо всех сил 
стараться оградить их от 
страданий и боли и сделать 
всё, чтобы помочь им пере-
жить тяжёлый период. Если 
нужно, то отодвинуть свою 
обиду на бывшего мужа или 
жену на задний план, пере-
шагнуть через гордость и 
упрямство, потому что это 
необходимо сделать ради 
блага маленького любимого 
человечка – своего ребёнка.

Подготовлено по 
материалам сети Интернет.

Продолжение, начало – в «Вестнике» № 27

Марина РАТОШНЮК
Ведущая рубрики 

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ –  
БЕЗ ТРАВМ ДЛЯ ПСИХИКИ


